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Dan apabila dikatakan

kepadanya, “Bertakwalah
kepada Allah,” bangkitlah
kesom-bongannya untuk

berbuat dosa. Maka pantaslah
baginya neraka Jahanam, dan
sungguh (Jahanam itu) tempat

tinggal yang terburuk.
(QS Al Baqarah: 206)

Ayat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari Ini
Wirid Remaja Bersama,
Sekolah Sumbar Digelar
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Pemerintah Provinsi
Sumatera Barat (Pemprov Sumbar)
meluncurkan Wirid Remaja Kolaborasi SMP/
MTs/SMA/SMK Negeri dan Swasta se-Sumbar
dalam rangka untuk membangun karakter,
menghargai kebhinekaan, sekaligus untuk
mencegah remaja melakukan aktivitas yang

Mendesak, Kurikulum yang
Berbasis Adab dan Akhkak
Oleh: KH Nurul Badruttamam

(Sekretaris PDP(Sekretaris PDP(Sekretaris PDP(Sekretaris PDP(Sekretaris PDPAB MUI)AB MUI)AB MUI)AB MUI)AB MUI)
Ada yang sedang tidak baik-baik saja

dengan akhlak bangsa kita. Setidaknya itulah
yang saat ini menggelisahkan pikiran saya
saat mendengar kasus perundungan yang
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akarta, Khazanahakarta, Khazanahakarta, Khazanahakarta, Khazanahakarta, Khazanah — Juru Bicara
Kementerian Kesehatan M. Syahril
mengungkapkan, kasus pertama XBB di
Indonesia merupakan transmisi lokal.

Varian XBB ini terdeteksi pada seorang
perempuan berusia 29 tahun yang baru saja
kembali dari Lombok, Nusa Tenggara Barat.

“Ada gejala seperti batuk, pilek, dan demam.
Ia kemudian melakukan pemeriksaan dan
dinyatakan positif pada 26 September. Setelah
menjalani isolasi, pasien telah dinyatakan
sembuh pada 3 Oktober,” ujar Syahril.

Menyusul temuan ini, Kemenkes bergegas
melakukan upaya antisipatif dengan 
melakukan testing dan tracing terhadap 10 kontak
erat. Hasilnya, seluruh kontak erat dinyatakan
negatif COVID-19 varian XBB.

Syahril mengatakan meski varian baru XBB
cepat menular, namun fatalitasnya tidak lebih
parah dari varian Omicron. Kendati demikian
negara belum bisa dikatakan aman dari
pandemi COVID-19 sebab berbagai mutasi
varian baru masih berpotensi terus terjadi. Dalam
tujuh hari terakhir juga dilaporkan terjadi
kenaikan kasus di 24 provinsi.

Oleh karena itu, Syahril meminta masyarakat
mengedepankan protokol kesehatan seperti
menggunakan masker, menghindari kerumunan,
dan mencuci tangan serta melakukan testing
apabila mengalami tanda dan gejala COVID-
19. Selain itu juga menyegerakan vaksinasi
COVID-19 untuk meningkatkan proteksi
terhadap COVID-19.

“Segera lakukan booster bagi yang belum,
untuk mengurangi kesakitan dan kematian
akibat COVID-19,” kata Syahril.

Sejak pertama kali ditemukan, sebanyak
24 negara melaporkan temuan Omicron
subvarian XBB. Syahril mengungkapkan,
varian XBB ini menyebabkan lonjakan kasus
COVID-19 yang tajam di Singapura, diiringi
dengan peningkatan tren perawatan di rumah
sakit.

“Peningkatan kasus gelombang XBB di
Singapura berlangsung cepat dan sudah
mencapai 0,79 kali gelombang BA.5 dan 0,46
kali gelombang BA.2,” ujarnya.

Dalam upaya mencegah peningkatan
penularan COVID-19, Kemenkes pun telah
meningkatkan pengawasan kedatangan pelaku
perjalanan di pintu-pintu masuk negara.

Sementara itu pada hari Jumat lalu, Menkes
Budi Gunadi Sadikin mengatakan bahwa

“““““Kementerian Kesehatan (Kemenkes)
mendeteksi subvarian Omicron XBB
telah terdeteksi di Indonesia. Oleh

karena itu, Kemenkes meminta
masyarakat untuk waspada dan

memperkuat protokol kesehatan,
terutama memakai masker.

BACA HAL-7

COVID MASIH MENGANCAM INDONESIA

Omicron XBB Terdeteksi
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SEBUT SEMEN PADANG BERMUTU RENDAH

Bupati Kediri
Minta Maaf

HAKIM AS SOAL BOEING 737 MAX

Korban JT 610 Lion Air
adalah Korban Kejahatan
Texas, KhazanahTexas, KhazanahTexas, KhazanahTexas, KhazanahTexas, Khazanah — Seorang hakim di Texas,
Amerika Serikat (AS) pada Jumat (21/10) memutuskan
bahwa para korban yang tewas dalam dua kecelakaan
Boeing 737 MAX di Indonesia dan Ethiopia secara
hukum dianggap sebagai “korban kejahatan.”
Klasifikasi itu akan memutuskan solusi apa yang
harus diberikan.

Pada Desember, sebagian keluarga korban
mengatakan Departemen Kehakiman AS melanggar
hak-hak hukum mereka ketika departemen itu pada
Januari 2021 menyepakati perjanjian penangguhan
penuntutan dengan Boeing terkait kedua kecelakaan
yang menewaskan 346 orang itu.

Para keluarga berargumen bahwa pemerintah
“berbohong dan melanggar hak-hak mereka lewat

Jembatan Barelang di Kepri ini dibangun dengan
menggunakan semen Padang
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Bupati Kediri Hanindhito
Himawan Pramana menyampaikan permohonan maaf
karena menyebut kualitas semen produksi PT Semen
Padang paling bawah yang viral melalui video di
media sosial.

“Saya minta maaf menyebut kualitas Semen Padang
paling bawah, saya salah. Saya tahu Semen Padang
sama sekali tidak begitu. Kurang tepat atau salah,
mohon maaf sebesar-besarnya pada Semen Padang
karena video yang menjatuhkan Semen Padang.
Sebagai manusia saya tak mau menjatuhkan siapapun,”
kata dia kepada Komisaris PT Semen Padang Khairul
Jasmi di Padang, Minggu.

Bagian dari JT 610 Lion Air yang mengalami kecelakaan di
Karawang pada 2019
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TANTANGAN WAKO ERMAN SAFAR

“Guru-guru, Menulislah,Kirim ke Email Saya!”

Walikota Bukittinggi Erman Safar memperlihatkan tulisan di emailnya kepada Sastri
Bakry Ketua Satupena Sumatera Barat dan Sekretaris Armaidi Tanjung.

BBBBB
ukittinggi, Khazanahukittinggi, Khazanahukittinggi, Khazanahukittinggi, Khazanahukittinggi, Khazanah

-- Wali Kota Bukittinggi,
Erman Safar punya cara
baik untuk meningkatkan

kemampuan menulis para guru di
kota wisata itu, ia menantang para
guru menulis apa saja dan kirimkan
ke email pribadi walikota.

“Menurut saya menulis itu
merangsang orang untuk membaca,
baca buku, media, majalah, koran.
Rajin membaca itu menambah
wawasan, ini penting untuk para guru
di zaman sekrang ini,” kata Walikota
Erman Safar ketika menerima
kunjungan panitia  pelaksanaan
Internasional Minangkabau Literacy
Festival (IMLF) yang bakal digelar
pada tanggal 22 sampai 27 Februari
2023 mendatang itu.

Menurut Erman Safar apa yang
sedang digerakkan oleh panitia
IMLF adalah sejalan dengan program
Pemerintah Daerah Kota Bukittinggi
yang gencar meningkatkan literasi
di tengah “Maka  untuk mendorong
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HEBOH DUGAAN PERSELINGKUHAN ASN PADANG PANJANG

Syahril: Saya Seperti Difitnah, Dipojokkan!
Padang Panjang, Khazanah-- Padang Panjang, Khazanah-- Padang Panjang, Khazanah-- Padang Panjang, Khazanah-- Padang Panjang, Khazanah-- Isu
dugaan perselingkuhan yang menyeret nama
salah seorang oknum ASN di lingkungan
Pemko Padang Panjang, kian menjadi liar
setelah muncul di pemberitaan sejumlah
media. Syahril, oknum ASN yang dimaksud,
dengan tegas membantah tuduhan yang
dialamatkan kepada dirinya itu.

Kepada Khazanah, Minggu (23/10),
Syahril yang kini menjabat Kepala
Inspektorat Kota Padang Panjang
mengatakan, isu terkait dugaan
perselingkuhan itu adalah tidak benar.
Begitupun terkait informasi liar yang
menyebutkan bahwa ia digerebek di rumah
dinasnya di daerah Silaiang Bawah Padang
Panjang bersama seorang wanita "Yt", sekira
pukul 21.00 WIB, pada Jumat (14/10) lalu.

"Bahwa saya dengan jujur ingin
meluruskan informasi tersebut. Karena
memang tidak ada media, ataupun wartawan
yang mengkonfirmasi langsung kepada
saya tentang kejadian yang sebenarnya
saat itu. Apalagi juga tidak ada sumber
dan pihak-pihak berkepentingan yang
membenarkan kejadian tersebut dalam

pemberitaan yang beredar. Saya seperti
disudutkan, difitnah," ujar Syahril membuka
pembicaraan.

Syahril menyebutkan, pada Jumat
malam itu, dirinya memang sempat ditemui
oleh seorang tokoh masyarakat (K. Dt. Majo
Labiah, red) saat hendak pulang ke rumah
pribadinya di Bukittinggi. Kepada dirinya,
K. Dt. Majo Labiah mempertanyakan perihal
dugaan perselingkuhan tersebut.

"Saya sudah jawab dan sampaikan secara
jujur, bahwa peristiwa itu tidaklah benar.
Untuk membuktikannya, malam itu juga
saya langsung dikonfrontasi dan
dipertemukan dengan wanita seperti yang
disebutkan dalam berita," terang Syahril.

Ketika disinggung perihal adanya
rekaman video "pengakuan salah" dirinya
yang beredar luas di masyarakat, Syahril
menegaskan bahwa permintaan maaf itu
memang disampaikannya kepada K. Dt.
Majo Labiah dan turut disaksikan sejumlah
orang yang ada saat itu.

"Namun permintaan maaf itu bukan
terkait isu perselingkuhan atau
penggerebekan seperti yang beredar,
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ANTISIPASI KENAKALAN REMAJA DI SUMBAR

Wirid Rutin SLTA Diresmikan
Berikanlah Obat
kepada Anak dengan
Rekomendasi Dokter
Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah- Heboh soal isu obat sirup mengancam
ginjal anak akhirnya ditanggapi Kemenkes, Pemerintah Daerah
Kota Bukittinggi melalui Dinas Kesehatan Kota (DKK)
Bukittinggi mengambil langkah antisipasi terkait merembaknya
kasus gagal ginjal akut.

Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar, Sabtu (22/10)
menegaskan kepada seluruh instansi kesehatan agar tetap
waspada. Pengawasan dan sosialisasi harus ditingkatkan kepada
masyarakat. Ini penyakit berbahaya yang bisa menimpa anak
anak. Jangan berikan obat kepada anak tanpa rekomendasi
dokter.

"Gencarkan edukasi ke tengah masyarakat, jika menemukan
gejala tidak biasa pada anak, orang tua diharap segera
membawanya ke fasilitas kesehatan terdekat," ucap Erman
Safar.

Sedangkan Kepala Dinas Kesehatan, Linda Feroza
mengatakan, pihaknya meningkatkan pengawasan terkait hal
ini. Sejauh ini belum ada laporan terkait kasus ini di RSUD
Kota Bukittinggi, tapi kita tetap tingkatkan kewaspadaan,
beberapa kasus yang terungkap ada di Rumah Sakit M. Djamil
Padang.

Sebelumnya Dinas Kesehatan Sumbar mengumumkan
sebanyak 12 anak meninggal dunia akibat mengidap kasus
gagal ginjal akut misterius. Kasus ini didominasi anak usia
1 hingga 5 tahun dengan gejala klinis berupa demam, diare
dan infeksi saluran pernafasan. Kemudian, gejalanya berkembang
menjadi gagal ginjal.

Seperti yang telah diberitakan pada media Khazanah, dokter
bagian pelayanan darurat dan rawat intensif anak RSUP Dr.
M. Djamil Padang dr. Indra Ihsan, Sp.A(K) dalam konferensi
pers bersama Dinas Kesehatan dan Ikatan Dokter Anak Indonesia
di Kota Padang.

Dijelaskannya, sampai kemarin tercatat 20 pasien dirawat
di (RSUP) M. Djamil dan dua pasien meninggal sebelum
dibawa ke M. Djamil, karena kasus gagal ginjal akut anak-
anak.

Jumlah pasien anak dengan gangguan ginjal akut yang
menjalani perawatan di RSUP Dr. M. Djamil Padang pada
Juli dua orang, Agustus sepuluh orang, September empat orang,
dan September hingga Oktober sebanyak empat orang.

Bahwa di antara pasien anak yang mengalami gagal ginjal
akut ada satu pasien berusia di bawah satu tahun, sembilan
pasien berusia satu sampai lima tahun, empat pasien berusia
lima sampai 10 tahun, dan enam pasien berusia di atas 10
tahun.

Sekitar 50 persen dari pasien tersebut mengalami diare
dan di antaranya ada yang terserang infeksi saluran pernafasan
atas.  Iwin SB

Melalui kegiatan itu
diharapkan juga akan terjadi
pembauran antara siswa SMK/SMK
sehingga terbentuk rasa saling
menghargai, kebersamaan. Dengan
demikian potensi terjadinya
tawuran juga bisa diminimalkan.

Barlius menyebut wirid
gabungan ini pada hari ini telah
resmi diluncurkan oleh Gubernur
di Masjid Raya Sumbar dan diikuti
seluruh kabupaten/kota secara
daring.

Turut hadir pada acara ini,
Kakanwil Kementerian Agama
Sumbar, Bupati/Walikota se-
Sumbar, Ketua LKAAM Sumbar,
Dewan Masjid Se-Sumbar, Ketua
MUI se-Sumbar, Ketua DPW
AGPAII serta Anak peserta didik
SMP, MTS, SMA, dan SMK/MA
se-sumbar, baik langsung maupun
secara virtual.   Rina Akmal/
Murdiansyah Eko

Rezka Oktoberia Silaturahmi dengan Pengusaha Sukses Luak Limopuluah
beliau, dan Haji Anas pun juga
mengatakan bahwa beliau sangat
mengetahui keluarga besar Rezka,
karena pada waktu yang lalu kami
adalah tetangga dekat dan setelah
Rezka lulus SLTA kami sudah
tidak ada lagi bertemu dan
komunikasi, dan malam ini Allah
SWT menjawabnya.

"Silaturahim terjalin kembali,
Dia adalah anak saya juga," kata
Haji Anas.

Dia berharap semoga Silatu-
rahmi ini tetap terjaga dan teruslah
berbuat untuk kepentingan
masyarakat banyak dan jangan
pernah lelah untuk sering-sering
pulang kampung ananda Rezka
Oktoberia, bangun luak 50.
Sinergi bersama semua pihak.

Pertemuan tersebut juga
tampak di hadiri oleh Haji Roni
yang merupakan anak dari Haji
Anas dan owner TV denai Eko
Cahyadi.   lili yuniati

DPW GARNITA NASDEM SUMBAR DILANTIK

Vicky Shu: Sampaikan Kritik dengan Santun
Pariwisata dan Industri Kreatif
dengan Ketua Mona Sisca yang
juga seorang jurnalis.

Wakil Ketua Umum DPP
Garnita NasDem, Vicky Veranita
Yudhasoka dalam sambutannya
usai pelantikan dan penyerahan
pataka pada Lisda Hendrajoni
menyebutkan, Garnita NasDem
harus menjadi pelopor pelaksanaan
restorasi dengan membangun
optimisme bersama bahwa semua
baik laki-laki dan perempuan
punya kesempatan yang sama
untuk maju dan berkembang,
termasuk berpolitik.

“Kami yakin, Garnita mampu
mengemban amanah yang
diberikan sebagai pelopor
restorasi. Meski demikian,
diharapkan Garnita selalu menjaga
etika dan bersikap tulus dan
santun,” kata wanita yang juga
seorang penyanyi dan lebih
dikenal dengan nama Vicky Shu
ini.

Misalnya saja dalam
menyampaikan kritik terhadap
orang lain, lanjutnya, hendaknya
disampaikan dengan bahasa yang
santun. Sehingga kritikan itu
dapat diterima pihak lain dan
sama-sama membawa kebaikan
untuk bersama. Selain itu Garnita
diharapkan selalu menjaga
kekompakan dan menghindari
konflik internal yang akan
melemahkan organisasi.

Sementara Ketua DPW
Garnita Sumbar, Lisda Hendrajoni
mengatakan, politik belum
menjadi ruang yang aman dan
ramah terhadap perempuan karena
masyarakat masih terkungkung
stigma bahwa politik identik
dengan ruangnya kaum pria. Pola
pikir demikian harus dirubah,
perempuan dan laki-laki sama-
sama punya kesempatan
berpolitik.

“Melalui Garnita, kita akan
mewujudkan cita-cita negara dan
melakukan restorasi, melakukan
perubahan untuk hidup yang lebih
baik sesuai tagline Garnita, yakni
tangguh, peduli dan penuh kasih.
Karena sebaik-sebaiknya kita
adalah yang bermanfaat untuk
sesama,” katanya.

Dia juga berharap dukungan
dari seluruh perempuan di Ranah
Minang untuk maju di perhelatan
pesta demokrasi nanti, tidak
sekedar memenuhi kuota
keterwakilan perempuan 30
persen. Khusus untuk NasDem,
pihaknya menargetkan bisa
menambah jumlah wakil
perempuan di legislatif.

“Karena sampai hari ini politik
belum ramah terhadap perempuan,
maka kita perlu berjuang
bersama, menyatukan langkah dan
merapatkan barisan. Dan hal itu
diharapkan juga diikuti kader di
kabupaten/kota,” katanya.  devi

Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah – Sayap
Partai NasDem, Garda Wanita
(Garnita) Malahayati membawa
partai terbang semakin tinggi
menyusul dilantik dan
dikukuhkannya Dewan Perwakilan
Wilayah (DPW) Garnita Sumatera
Barat, Sabtu (22/10/2022) di
Padang. Sebanyak 40 pengurus
yang dilantik, mendapat amanah
untuk memberikan dan
membangun rasa percaya diri
kaum wanita untuk tampil di
panggung politik tanah air.

Lisda Hendrajoni yang juga
anggota DPR RI asal Sumbar
dipercaya memimpin DPW
Garnita Malahayati Sumbar.
Sedangkan jabatan sekretaris
diemban Kabati yang sehari-
harinya berprofesi sebagai jurnalis
dan bendaraha dijabat Yuliartin.
Kepengurusan dilengkapi 10
departemen, di antaranya
Departemen  Pendidikan,
Departemen Hukum dan HAM,
Departemen Hubungan Sayap dan
Badan, Departemen Pemilih
Pemula, Departemen Perempuan
dan Anak, Departemen Ekonomi
dan UMKM, Departemen
Kesehatan dan Lingkungan
Hidup, Departemen Hubungan
Internasional serta Departemen

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Gubernur
Sumbar Mahyeldi Ansharullah
meresmikan program wirid rutin
dua kali sebulan bagi para pelajar
SMA/SMK se-Sumbar untuk
mengantisipasi kenakalan remaja.

Program ini digagas sekaligus
untuk mensukseskan program
unggulan sumbar religius dan
berbudaya yang tertuang dalam
RPJMD Provinsi Sumatera Barat
2021-2026.

"Tahap awal wirid ini
melibatkan siswa SMA dan SMK.
Namun dalam jangka panjang kita
berharap pelajar SD dan SMP juga
bisa ikut bergabung sehingga
karakter yang baik bisa terbangun
sejak dini, perilaku negatif
terminimalisir," kata Gubernur
Sumbar, Mahyeldi saat
meluncurkan program wirid remaja
rutin di Mesjid Raya Sumbar, Sabtu
(22/10) .

Wirid ini akan digelar dua kali
dalam sebulan, setiap sabtu malam
pada minggu kedua dan keempat
disetiap bulannya, mulai dari
Maghrib hingga selesai Isha
dengan konsep mengadopsi
pesantren ramadhan yang selama
ini telah dilaksanakan di berbagai
daerah di Sumbar.

"Konsep pesantren Ramadhan
kita perluas. Kalau biasanya hanya
pada bulan Ramadhan, sekarang
kita lakukan sepanjang bulan,"
katanya.

Materi yang diberikan tidak
hanya tentang agama dengan
metode ceramah, tetapi juga materi
lain yang berkaitan dengan remaja
bahkan tentang adat dan budaya.

Mahyeldi menyebut kegiatan
itu sekaligus menghidupkan
kembali budaya pendidikan surau
yang merupakan salah satu
keunggulan budaya Minangkabau,

yang sekarang sudah mulai hilang.
Sementara itu, Kepala Dinas

Pendidikan Provinsi Sumatra Barat,
Barlius mengatakan pada wirid
yang digelar dua kali sebulan ini
Dinas Pendidikan sudah
berkoordinasi dengan kabupaten/
kota, MUI Sumbar, Dewan Masjid
dan Kantor Wilayah Kemenag
Sumbar dan organisasi
kemasyarakatan untuk
mensukseskan kegiatan.

"Untuk tahap awal mungkin
akan banyak kendala tetapi dalam
waktu berjalan kita akan terima
semua masukan untuk evaluasi
guna penyempurnaan," katanya.

Dalam teknis pelaksanaannya
menurut Barlius, siswa boleh
mimilih wirid di masjid terdekat
dengan rumah atau tempat
domisili. Minimal dengan 15
orang siswa, kegiatan bisa
dilaksanakan.

Suasana khidmad waktu peresmian program wirid rutin SMA sederajat se-Sumbar

Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah -
Anggota DPR-RI Fraksi Partai
Demokrat Dapil Sumatera Barat
II, Rezka Oktoberia menggelar
silaturahmi dengan pengusaha
sukses luak Limo Puluah yang
akrab disapa pak Haji Anas.

Suasana keakraban pun
tampak menyelimuti pertemuan
Rezka Oktoberia dengan pak Haji
Anas di kediamannya Simpang
Parik Kecamatan Payakumbuh
Utara, Jumat malam(21/10)

Kepada wartawan Rezka
mengatakan, "Ini adalah
silaturahmi antara anak dengan
bapak, yang kebetulan pak Haji
Anas ini dulu pernah tinggal
berdekatan di saat saya masa kecil
dulu, kami bertetangga namun
sudah lama tak berjumpa," ucap
Ketua Bidang Gebu Minang itu.

Dikatakan Rezka Oktoberia,
bagi saya pak Haji Anas ini sudah
seperti Bapak saya sendiri, Tokoh

Luak Limo Puluah dan juga
pengusaha sukses di bidang
SPBU, Migas dan Distributor Gula
pasir. Rasanya patut saya belajar
dari beliau yang sudah
berpengalaman dalam meraih
kesuksesan, meminta nasihat,
arahan dan saran untuk perjuangan
saya demi masyarakat banyak di
Sumatera Barat," ujar Rezka
Oktoberia.

Rezka juga mengucapkan
terima kasih kepada pak Haji Anas
beserta keluarga besar, atas waktu
dan kesempatan untuk bertemu
dan bercerita, serta menerima kritik
saran serta ilmu yang disampaikan,
Rezka juga meminta doa dan
dukungan kepada bapak Haji Anas,
agar bisa bersinergi dalam
kepentingan membangun Luak
Limo Puluah ke depan.

Sementara itu, Haji Anas juga
mengucapkan selamat datang
kepada Rezka Oktoberia di rumah

Anggota DPR-RI Fraksi Partai Demokrat Dapil Sumatera Barat II, Rezka Oktoberia foto bersama
dengan pengusaha sukses luak Limo Puluah yang akrab disapa pak Haji Anas

Ketua DPW Garnita Malahayati Sumbar Lisda Hendrajoni mengibarkan pataka Garnita usai menerima
pataka dari Wakil Ketua Umum DPP Garnita NasDem, Vicky Shu didampingi pengurus yang dilantik.
IST.
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Apakah Perlu FIFA
Berkantor di Jakarta?

Meskipun tragedi Kanjuruhan di Malang Jawa Timur sudah
berlalu hampir sebulan, tetapi rasanya akan cukup lama membekas
dalam kenangan burung bangsa Indonesia. Sampai saat ini memang
masih disebut tragedi. Penggunaan kata tragedi itu lebih kepada
pendekatan ketidaksengajaan. Sesuatu yang terjadi begitu saja.

Jika tragedi adalah sebuah ketidaksengajaan, artinya tidak
ada kesengajaan, tidak ada mensrea atau setting di situ. Tapi
tragaedi kan bisa juga terjadi karena kelalaian. Kelalaian yang
menyebabkan terjadinya kerusakan, teraniayanya orang bahkan
hilangnya nyawa orang lain.

Baiklah, urusan itu kita tempatkan pada ranah hukum saja.
Saat ini Tim Pencari Fakta seang berusaha mencari tahu seberapa
jauh adanya unsur kelalaian dari para penyelenggara seshingga
menimbulkan korban yang begitu banya. Sekarang kita lihat
dari sisi sepakbola dan penatakelolaan organisasi olahraga paling
populer sejagat itu, di Indonesia.

Kita catat, bahwa saat ini Indonesia ‘membuka puntu’ selebar-
lebarnya kepada Keputusan Federasi Asosiasi Sepakbola
Internasional (FIFA) untuk menempatkan orang-orangnya di
Jakarta untuk membenahi persepakbolaan nasional. Orang awam
pun paham artinya, bahwa FIFA akan ‘turun tangan’ membenahi
sepakbola kita. Dalam bahasa yang berbeda bisa disebut: kita
tidak dipercaya bisa mengurus atau menatakelola sepakbola
sendiri sehingga FIFA mesti turun tangan.

Tidak ada yang memprotes  keputusan FIFA itu. Malah
diterima dengan tangan terbuka, kalau tidak bisa dikatakan
telah diundang resmi oleh pemerintah, untuk membereskan
persepakbolaan nasional.

Sebenarnya tidak perlu sejauh itu pemerintah melangkah.
Langkah pemerintah sehingga buru-buru menghubungi FIFA
setelah tragedi itu adalah kekhawatiran Indonesia bisa kehilangan
peluang penyelenggaraan Piala Asia 2023. Nah, sekarang fatanya,
AFC sudah memutuskan penyelenggaraannya di Qatar, negara
yang dipanndang lebih berpengalaman. 

Persoalan persepakbolaan nasional terjadi lebih karena salah
urus sehingga prestasi tidak pernah maju. Dulu kita pernah
menjadi “Macan Asia”, kini jauh dari status itu. Dalam soal
ini, para aktifis persepakbolaan nasional pastilah lebih paham
ketimbang orang-orang FIFA, berapa lama pun mereka akan
tinggal di Indonesia.

Ketidakberessan perserpakbolaan kita tak hanya karena kasus
Kanjuruhan itu saja, tapi sudah kronis. Pemerintah tahu itu.
Pemerintah juga bisa memetakan persoalan yang dihadapi dan
menyelesaikannya sendiri tanpa campur tangan orang luar.

Anehnya, pemerintah belum pernah mengadakan pertemuan
dengan para poemangku kepentingan di bidang persepakbolaan
nasional setelah Tragedi Kanjuruhan. Tapi buru-buru ketemu
Presiden FIFA.

Tragedi itu disesalkan semua pihak. Pemerintah harus
menggunakan momentum itu untuk pembenahan, tanpa harus
mengundang FIFA. Mulai lah dengan penegakan hukum yang
tegas dan lugas. Kemudian perbaikan stadion-stadion agar sesuai
standar keamanan dan kenyamanan penonton, lalu soal edukasi
penonton, pembinaan pemain usia dini, pembinaan klub dan
sebagainya.

Bahkan sejak dari proses rekrutmen pun acap kita dengar
betapa unsur-unsur subyektif sering mewarnai. Kesimpulannya,
kadang sepakbola tidak diurus oleh orang yang paham sepakbola,
melainkan oleh orang yang mengerti politik. Kesudahan kaji,
sepakbola kita benar-benar hanya diurus untuk kepentingan-
kepentingan tertentu di luar kepentingan olahraga, apalagi kalau
untuk kepentingkan profesionalisme persepakbolaan.

P.A.T.I
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BBM Limaribuan Rupiah?
Oleh: Dr. Syahganda Nainggolan
(Alumni ITB)

Apakah mungkin harga BBM kita
menjadi Rp5.000 per liter? Tentu saja jika
komponen pajak dikurangi. Atau basi harga
minyak mentah dikurangi.

Soal Subsidi
Kedua, kita bicara soal subsidi. Apakah

kita sedang mensubsidi rakyat soal BBM?
Apakah orang-orang pengguna 120 juta motor
sedang menerima subsidi negara? Apakah
orang-orang ojek sedang menerima subsidi?
Apakah mobil-mobil angkutan umum sedang
menerima subsidi?

Untuk harga BBM sekarang bahkan
sampai harga Rp5.000 per liter, kita tidak
perlu mengatakannya subsidi. Sebab, hal ini
hanya terkait cara kita menafsirkan angka-
angka dalam APBN kita, sisi pemasukan dan
pengeluaran. Di Venezuela harga BBM Rp
330, di Iran Rp900 dan Libya Rp500, begitu
murahnya, mungkin karena kotak-katik APBN
mereka tidak terjebak mazhab neoliberalisme
barat.

Apakah subsidi salah? Jika memang
diperlukan subsidi, sebenarnya itu bukan
sesuatu yang salah. Memang harus tepat
sasaran agar mayoritas yang mendapatkan
adalah yang berhak. Pertanyaan kenapa dana
PEN (Pemilihan Ekonomi Nasional) setiap
ekonomi menghadapi krisis, dikeluarkan
negara untuk melindungi orang-orang kaya
(juga)?

Sekali lagi kita belum melihat adanya
subsidi dan subsidi salah sasaran sejauh ini.

Lalu apa motif pemerintah menaikkan
BBM?

Pertama tentunya mencari uang mudah
dengan berdagang dengan rakyatnya sendiri.
Ini penting untuk adanya uang dialokasikan
pada projek-projek infrastruktur, seperti IKN
dan Kereta Api KCIC. Kedua, takut
mengevaluasi efisiensi dalam bisnis minyak
ini. Begitu juga takut mengevaluasi berbagai
rencana perluasan kilang yang tidak kunjung
tiba. Ketiga, “mindset” penguasa yang tidak
mampu melihat kesulitan rakyat yang datang
bertubi-tubi, dari mulai pendemi covid-19,
harga-harga kebutuhan pokok melambung
akibat perang Rusia-Ukraina dan berbagai
hal lainnya.

Lalu apa dampaknya pada rakyat?
Yang jelas Bank Indonesia sudah

memperkirakan akan ada tambahan inflasi
1,3% perkenaikan BBM Rp1.000. Berbagai
pengamat mengatakan akan mengakibatkan
kenaikan inflasi 7-8%  tahun ini. Sejatinya,
dilapangan inflasi bisa berkali lipat, khususnya
di sektor pangan dan transportasi.

Untuk manufaktur sendiri, seperti otomotif,
maka kejadian lesunya bisnis otomotif akibat
kenaikan BBM 2014, akan terulang. Jutaan
buruh dan keluarganya harus siap-siap
menghadapi nasib buruk. Pengguna motor
dan mobil untuk usaha, juga akan
menghadapi nasib buruk. Apalagi kebijakan
mewajibkan mobil 1400 Cc beli Pertamax,
yang akan diteken dalam waktu dekat,
semakin memukul usaha UMKM.

Penutup
Rakyat terhempas menderita yang dalam

dengan BBM dinaikkan Jokowi. Sementara
ketua ketua parpol sibuk kunjungan copras-
capres. Anggota DPR dan politisi diam seribu
bahasa. Tinggallah rakyat, kaum buruh,
mahasiswa, petani, ulama harus berpikir keras.

Bagimana men-setting Indonesia ke depan?
Kita sudah perlihatkan soal harga
keekonomian dan subsidi salah sasaran, sebagai
alasan kenaikan BBM sebuah omong kosong
belaka. Jika presiden ke depan pro rakyat,
maka harga BBM bisa Rp5.000 per liter,
tanpa istilah subsidi. Ini belum kita
mengintegrasikan seluruh sumber energi,
seperti batu bara, biofuel (sawit, buah Jarak,
dll), energi angin dan Matahari dlsb.

Jika negara kaya raya seperti Indonesia
bisa digenggam oleh elit-elit yang cinta
rakyat, yang bekerja berdasarkan UUD 45
Asli pasal 33, sila ke 5 Pancasila dan tujuan
kemerdekaan seperti pada preambul UUD45,
maka persoalan harga BBM tidak menjadi
urusan ruwet lagi nantinya.

Sekali lagi semua itu tergantung
Mahasiswa, Buruh, Emak-emak, kaum
purnawirawan TNI dan Ulama.***

Pemerintah menaikkan harga Pertalite dan
Solar masing-masing sebesar 31% dan 34%.
Alasannya adalah harga keekonomian dan
subsidi tidak tepat sasaran. Lalu mahasiswa
bergerak marah di berbagai penjuru bumi
pertiwi.  Ketua-ketua partai asyik masyuk
kasak kusuk cari pasangan copras capres tak
peduli. Kaum buruh menjerit, bayang-bayang
PHK muncul, baik jutaan buruh sektor otomotif
yang baru akan pulih setelah kenaikan BBM
2014 dan pandemi, maupun buruh berbagai
sektor lainnya. Ibu-ibu rumah tangga mulai
hitung menghitung tambahan inflasi
kebutuhan pokok yang akan sangat besar
kali ini.

Benarkah harga keekonomian terlalu
tinggi? Sehingga subsidi yang diberikan
pemerintah naik 3 kali lipat menjadi Rp.
502 Triliun tahun ini. Benarkah pernyataan
Jokowi bahwa orang kaya menikmati subsidi
BBM itu dalam porsi 70%? Bagaimana
dengan 120 juta pemilik sepeda motor, apakah
mereka orang-orang yang dituduh Jokowi
penikmat subsidi tidak tepat sasaran itu?

Tentu saja pemerintah boleh menaikkan
harga BBM jika memang hal itu dapat
dimengerti oleh Rakyat Indonesia. Namun,
jika itu sebuah kebijakan yang salah, ketika
ekonomi mulai bangkit setelah dua tahun
kehancuran akibat pandemi maka nasib rakyat
bisa terperosok lebih buruk lagi.

Bagaimana mengukur kebenaran dari
kebijakan pemerintah ini, khususnya masih
terngiang berita di bulan Juli, di mana Jokowi
menyampaikan pada Forum Pemred bahwa
sepanjang tahun 2022 ini tidak ada kenaikan
BBM.

Soal Harga Keekonomian
Pertama, mari kita lihat definisi harga

keekonomian yang dimaksud pemerintah.
Airlangga Hartarto, 16/8/22, menyatakan harga
keekoniam pertalite adalah Rp13.150, Menteri
ESDM, awal September, mengatakan Rp17.000
dan  Dirut Pertamina mengatakan Rp17.500.
Dengan harga Pertalite, sebelum dinaikkan,
Rp7.650, maka pemerintah memberikan subsidi
yang besar. Urutan pernyataan menteri ini
seharusnya terbalik atau aneh, karena harga
minyak dunia lebih mahal ketika 16/8/22
dibandingkan awal September. Tapi begitulah
pemerintah kalau memberi statemen. Entah
mana yang benar.

Kwik Kian Gie, mantan Menteri
Perekonomian Era Gus Dur, alumni Erasmus
University Rotterdam, jurusan ekonomi, pernah
mengaku tidak paham istilah subsidi BBM
ini. Sebab, menurutnya, sebagai produsen
minyak, Indonesia tidak perlu memberikan
istilah subsidi bagi barang miliknya sendiri.
Bahkan, ketika kita menjadi net importir,
tetap saja kita punya porsi minyak hasil perut
bumi Pertiwi.

Pada tahun 2008 Indonesia
mendeklarasikan diri sebagai net importir
minyak mentah. Kemampuan produksi kita
tidak mampu memenuhi kebutuhan yang terus
menerus meningkat. Awal tahun 2000an, grafik
konsumsi dan produksi telah bersentuhan,
grafik konsumsi terus tajam ke atas, sebaliknya
grafik produksi tajam menurun ke bawah.
Pada Juli 2022 lalu, Indonesia memproduksi
minyak mentah 616.000 barrel pernah hari
(Bph), namun kebutuhannya mencapai 1,4
juta Bph.

Lalu bagaiamana menentukan harga
keekonomian BBM kita?

Minyak mentah 1,4 juta Bph diolah di
dalam negeri maupun di luar negeri, seperti
Singapura, sehingga menjadi BBM. Refenery
pada kilang dapat mengkonversi minyak
mentah sekitar 50% menjadi bensin dan 20%
solar. Sisanya bervariasi dalam bentuk produk
lainnya, seperti kondensat, bahan kimia dll.

Harga refenery berkisar 10 dollar per barrel
(Rp 890 per liter dengan asumsi $1=14.890)
atau 3 dollar perbarrel jika kilang sangat
besar/raksasa. Atau jika di Iran sekitar $1,7
per barrel. Selain harga refenery, diperlukan
harga angkut minyak mentah ke kilang dan
sebaliknya ke penyimpanan. Lalu tambahkan
ongkos distribusi sampai ke SPBU.

Voltaoil.com dalam “What Determines
Retail Prices dor Gasoline and Diesel, 2015,
memaparkan harga untuk memproduksi (cost

of production) satu barrel minyak mentah
bervariasi antara $20/barrel, seperti di Saudi
Arabia, hingga $90/barrep di sumur minyak
yang dalam. Menurutnya, struktur
pembentukan harga sampai ke SPBU, di
Amerika, untuk bensin, dibentuk oleh 51%
biaya minyak mentah, 21% biaya Refining,
11% biaya distribusi dan marketing serta
16% pajak. Sedangkan untuk Diesel, biaya
minyak mentah 49%, Refining 13%,
Distribusi dan Marketing 19% dan pajak
18%.

Di Indonesia, harga minyak mentah
kita ditentukan oleh Menteri ESDM, bukan
harga produksi. Menteri merujuk pada harga
minyak Brent plus minus Alpha. Alpha,
menurut panduan ESDM berkaitan dengan
kualitas BBM, harga pasar internasional
dan ketahanan energi nasional. Pada saat
ini, 4/9/2022, oilprice.com memuat harga
minyak mentah kita bervariasi $69, 74/
barrel (Cinta), $99, 65/barrel (Duri) dan
$87, 24/barrel (Minas). Sedangkan Brent
pada harga $93, 02 dan WTI $86, 87.

Menurut dataharian.esdm.go.id, harga
minyak mentah kita per Juli adalah $106,73,
turun dari bulan sebelumnya, Juni, $117,
62. Rerata ICP bulanan, Januari sampai
Agustus 2022 adalah $103, 33 per barrel.
Rata-rata sampai tanggal 23 Agustus adalah
$94, 65 per barrel. Sementara asumsi APBN
2022 adalah $63 per barrel.

Situs ini juga memuat harga BBM batas
atas eceran per 1 Agustus, Bensin/liter Ron
89 Rp 17.078, Ron 90 Rp17.196, bensin
Ron 92 Rp17.315, bensin Ron 95 Rp18.311,
bensin Ron 98 Rp18.682, Solar PSO
Rp19.652, Solar CN48 Rp19.651, Solar
CN 51 Rp19.982. Pada saat yang sama,
Data per 22/8/22, Bensin Ron 95 di
Malaysia Rp6.801, Vietnam Rp16.042,
Australia Rp16.578 dan Indonesia
Rp17.292. Lalu, Diesel, Malaysia Rp7.128,
Thailand Rp14.509, Vietnam Rp15.239,
Jepang Rp15.566, Australia Rp20.581 dan
Indonesia Rp19.242

Di luar urusan harga, stock ketahanan
BBM pada 28 Agustus disebut sebagai
berikut, bensin Ron 90 cukup 17,7 hari
(1.451.348 KL), Ron 92 cukup  untuk 43,9
hari, bensin Ron 95 cukup untuk 92,3
hari, Solar CN 48 cukup untuk 20,9 hari,
Solar CN 53 cukup untuk 56,2 hari.

Apakah harga keekonomian BBM
pertalite (Ron 90) benar-benar berkisar
Rp17. 000? Seperti kata Menteri ESDM?
Bagaimana kalau kita bandingkan dengan
merk keluaran SPBU Vivo dengan harga
Rp8.900 di Indonesia atau di Malaysia
harganya Rp7.128?

Kalau kita mengikuti struktur biaya
pada voltaoil.com di atas maka dengan
harga minyak mentah $100, harga sampai
ke SPBU juga sekitar $100 per barrel,
dengan asumsi negara memungut pajak
sebesar16% kepada rakyat. $100 dollar
per barrel artinya $0,63 per literliter atau
Rp. 9.366 pada saat dollar di hari Jokowi
menaikkan BBM kemarin lalu.

Harga itu lebih mahal dari SPBU Vivo,
yang menjual bensin Rp8.900 per liter
atau Malaysia menjual Rp7.128.

Kita sudah mebuktikan bahwa harga
keekonomian yang digunakan Airlangga
Hartarto, Menteri ESDM maupun Dirut
Pertamina tidak jelas asal usulnya.

Apakah ada biaya siluman ataukah kita
tidak efisein dalam usaha minyak/BBM?

Sekarang kita lanjut sedikit tentang
pikiran Kwiek Kian Gie, tentang barang
kita sendiri. Seandainya komponen
pembentukan minyak mentah kita
mendekati 50-50 antara impor dan ekspor,
lalu kapasitas kilang kita mencapai 1 jutaan
PBH, tentu saja harga BBM kita pada
akhirnya tergantung pada cara kita
menghargai milik kita sendiri. Apakah
bebasis ongkos produksi saja, seperti di
Saudi Arabia, $ 20 atau katakanlah setengah
harga dunia. Kalau kita memilih setengah
harga dunia, atau sekitar $50, maka harga
di SPBU adalah $75 per barrel untuk
bensin. Atau Rp7000 per liter, seperti
Malaysia.
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Alek Nagari Pacu Jawi di Tanah Datar Dimulai

Bukittinggi, Khazanah– Pemerintah
Bukittinggi mengklaim terjadi
pertumbuhan investasi, usaha dan serapan
tenaga kerja sektor usaha sepanjang tahun
2022 ini.

Dalam infografis yang diposting Wali
Kota Bukittinggi, Erman Safar di laman
instagramnya pada Sabtu (22/10), terlihat
grafik peningkatan yang drastis dibanding
tahun sebelumnya.

Dalam infografis ini, pertumbuhan
investasi 2022 lebih dari Rp1 triliun
yang didominasi sektor usaha mikro kecil
menengah (UMKM).

Disebutkan, 300 persen investasi
tumbuh sepanjang 2022 ketimbang 2021.
Rinciannya, Rp1 triliun lebih ini berasal
dari serapan sektor tenaga kerja sebanyak
13.243 jiwa dan total usaha sebanyak
4.300.

Pada 2021, jumlah serapan tenaga
kerja hanya mencakup 4.331 dan total
usaha sebanyak 962. Total nilai
investasinya pun rendah, yakni Rp282,6
miliar.

Sementara, sepanjang 2020, jumlah
serapan tenaga kerja sebanyak 2.607 dan
jumlah usaha adalah 917.

Dari infografis itu, tergambar
peningkatan konstan dalam tiga tahun
terakhir.

“Ketika program APBD difokuskan
untuk ekonomi rakyat, Alhamdulillah
ekonomi membaik,” ungkap Erman Safar.
 faisal

Batusangkar, Khazanah- Ayunan bendera
dari Bupati Tanah Datar, Eka Putra
menandai dimulainya Alek Nagari Pacu
Jawi di Sawah Liek, Jorong Padang
Panjang, Kecamatan Pariangan, Sabtu
(22/10).

Adapun jadwal pelaksanaan alek
nagari itu digelar selama 4 minggu, setiap
hari Sabtu, yakni tanggal 22 Oktober,
29 Oktober, 5 November dan 12
November 2022.

Kata Eka, Pacu Jawi digelar untuk

memperkenalkan lebih jauh adat budaya,
sarana untuk menyalurkan hobi, dan
wadah terjalinnya tali silaturahmi
antarsesama masyarakat.

Lebih dari itu, Eka menyebutkan Pacu
Jawi berkontribusi dalam meningkatkan
perekonomian masyarakat secara umum.
Dengan kata lain, penyelenggaraan Pacu
Jawi mampu memberikan multiplier
effect.

“Pacu Jawi mengandung banyak
makna. Maka dari itu, mari bersama untuk

melestarikannya, sehingga lebih banyak
lagi menarik wisatawan mancanegara
maupun domestik,” ujar Bupati Eka.

Pada kesempatan itu, Ketua Porwi
Tanah Datar, Aristo Dt Indomo
mengatakan, Pacu Jawi diadakan di empat
kecamatan, yakni Kecamatan Pariangan,
Kecamatan Sungai Tarab, Kecamatan
Lima Kaum dan Kecamatan Rambatan.

Ia menjelaskan, selama
penyelenggaraan Pacu Jawi tidak
dibolehkan adanya unsur perjudian.
Karena, Pacu Jawi dilaksanakan hanya
untuk perayaan pascapanen, sebagai
ajang penyaluran hobi, silaturahmi dan
hal baik lainnya.

“Penyelenggaraan Pacu Jawi sudah
lama sekali ada di Tanah Datar, seiring
waktu berjalan. Alek nagari ini terus
dikembangkan. Dan, tidak ada unsur
perjudian di sini, karena niniak mamak
sangat mengecamnya,” tegas Aristo Dt.
Indomo.

Turut hadir pada saat itu, Bupati Tanah
Datar Periode 2005-2015 M. Shadiq
Pasadigoe, Camat Pariangan Yatriwel,
Wali Nagari Pariangan Edison, Ninik
Mamak, Tokoh masyaralat dan tamu
undangan lainnya.   faisal

Polres Pasaman Amankan 37,3 Kilogram Ganja

Pasaman, khazanah-Satresnarkorba Polres
Pasaman dibawah komando AKP Ahmad
Ramadhan, SH, MH, berhasil menggagalkan
peredaran Narkotika jenis ganja kering Lintas
Provinsi dengan barang bukti sebanyak 39
paket besar total berat 37,3 kg. Barang haram
ini didapatkan dari hasil tangkapan
Satresnarkoba Polres Pasaman terhadap dua
orang tersangka dengan inisial FP (37), dan

ET (21).
Waka Polres Pasaman, Kompol Muddasir

dan dampingi Kasat Narkoba AKP Ahmad
Ramadhan SH,MH dalam press releasenya
mengatakan kronologi kejadian, Anggota
Opsnal Sat Resnarkoba Polres Pasaman
mendapatkan informasi bahwa akan ada
pengiriman Narkotika jenis ganja dari daerah
Sumatera Utara menuju daerah Sumatera

Barat, selanjutnya Sat Resnarkoba melakukan
penyelidikan dan pengintaian selama berhari-
hari.

Maka pada hari Rabu tanggal 19 oktober
2022, petugas melihat kedua tersangka
melintas dengan menggunakan sepeda motor
merk honda scoopy warna hitam tanpa nomor
polisi, petugas melakukan pengejaran dan
berhasil menghentikan laju sepeda motor
kedua tersangka dan dari hasil penggeladahan
barang bawaan didapatkan 39 paket besar
diduga Narkotika jenis ganja kering.

Kedua tersangka langsung digelandang
ke mako Polres Pasaman, dan berdasarkan
hasil introgasi yang dilakukan petugas satres
narkoba Polres Pasaman tersangka FP dan
ET berperan sebagai kurir, yang disuruh oleh
seseorang ber inisial E yang berdomisili
didaerah Bukittinggi, kedua tersangka tergiur
akan upah yang berikan oleh seseorang
berinisial E sebesar 200 ribu rupiah per
kg apabila barang tersebut sampai ke
kota Bukittinggi.

Apes, niatan kedua pelaku kejahatan
ini kandas oleh Satres narkoba Polres
Pasaman dan terlebih dahalu harus
meringkuk disel tahanan Mako Polres
Pasaman. Kasat Narkoba Polres Pasaman
mengatakan kedua tersangka telah
melanggar Pasal 115 ayat 2 undang-
undang Republik Indonesia no. 35 tahun
2009 tentang Narkotika.   yunefrizal

Bukittinggi Bebaskan Iuran
Komite di SMA

Bukittinggi, Khazanah- Pemko
Bukittinggi menganggarkan Bantuan
Keuangan Khusus (BKK) untuk
membayar iuran komite bagi pelajar di
seluruh SMA negeri di kota itu.

Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar
mengingatkan kepada seluruh pihak
sekolah SMA Negeri yang ada di Kota
Bukittinggi, untuk tidak memungut iuran
dalam bentuk apapun kepada wali murid.

Erman juga meminta kepada pengurus
komite untuk tidak lagi membebankan
biaya pembangunan sekolah kepada
keluarga pelajar.

“Kami dari Pemko Bukittinggi sudah
memberikan bantuan pengganti iuran
komite kepada sekolah melalui BKK
provinsi dan juga sudah didistribusikan
ke sekolah-sekolah secara bertahap,” kata
Erman, Sabtu (22/10).

“Kami meminta kepada pengurus
komite tidak membebankan iuran-iuran
lain dalam rangka membangun sekolah,”
sambung dia.

Sebab, kata Erman, tidak ada program-
program pembangunan yang dibebankan
kepada masyarakat atau ke siswa, karena

program pembangunan itu selayaknya
menjadi bagian dan tanggung jawab
pemerintah daerah.

Wako juga mengingatkan kepada
masyarakat untuk tidak lagi membayar
iuran apapun tanpa sepengetahuan
pemerintah.

Pihak sekolah juga wajib memberikan
hak-hak siswa, tanpa mengaitkan dengan
komitmen untuk membayar apapun.

“Hak-hak yang kami maksud,
menerima rapor, mengikuti ujian, naik
kelas dan segala bentuk hak hak lainnya,
tanpa mengaitkan dengan komitmen iuran
yang dibuat oleh pengurus komite. Itu
tidak boleh,” tegas dia.

Erman mengimbau kepada seluruh
masyarakat Bukittinggi, agar melapor
kepada pihak kecamatan setempat jika
ada pungutan-pungutan lain, yang belum
ada kesepakatan dengan Pemerintah Kota.

“Komite juga kami harap
berkoordinasi dulu dengan pemerintah,
karena ini terkait dengan beban yang
dilekatkan kepada masyarakat kami dalam
memenuhi kebutuhan pendidikan,”
pungkasnya.   faisal

Cegah Tawuran, Sumbar Luncurkan Wirid Remaja
yang selama ini telah dilaksanakan di
berbagai daerah di Sumbar.

Gubernur Sumbar, Mahyeldi
Ansharullah saat meluncurkan kegiatan
itu mengatakan, wirid remaja ini untuk
membangun karakter, menghargai
kebhinekaan.

Kenudian untuk mencegah remaja
melakukan aktivitas yang merugikan
karena banyaknya problematika remaja
saat sekarang, seperti tawuran yang
sedang marak terjadi saat ini.

“Acara launching kali ini sangat
spesial, karena bertepatan dengan Hari
Santri Nasional. Mari kita ucapkan
Selamat Hari Santri kepada seluruh santri-
santri yang ada di Sumbar,” ucapnya

“Semoga nilai-nilai spritualisme para
santri dan pemuda tetap tertanam dan
tidak hilang tergerus oleh zaman,”
sambung dia.

Wirid remaja ini, kata Mahyeldi,
merupakan pegangan kepada para siswa/

siswi ketika dewasa kelak, seperti yang
tertuang dalam UUD1945 bahwa Atas
Rahmat Tuhan Yang Maha Kuasa maka
Kemerdekaan ini akan diraih atas izin
Allah.

“Maka oleh sebab itu tidak ada alasan
bagi siapa saja untuk tidak menanamkan
keimanan dan semangat spiritualisme
generasi muda, hal ini juga dicontohkan
oleh para pendahulu kita, dengan
semangat keimanan mereka mampu
berjuang untuk mengusir para penjajah
dari negeri ini,” katanya.

Kepala Dinas Pendidikan Provinsi
Sumbar, Barlius menyebut, Wirid remaja
bertujuan menjadikan generasi Sumbar
yang maju dan bermartabat. Pentingnya
sebuah gerakan bersama untuk
memperbaiki akhlak dan generasi muda
saat ini dalam menghadapi tantangan
perubahan zaman.

“Hal ini dengan harapan adanya
perubahan ke arah yang lebih baik dalam

kehidupan bermasyarakat khususnya oleh
siswa siswi remaja generasi muda. Generasi
muda harus mampu menjadi generasi
yang berakhlak, taat ibadah, mandiri,
kreatif dan inovatif,” ujarnya.

Lihat Juga:  Berikut 87 Orang yang
Lulus Seleksi Administrasi Calon Anggota
KI Sumbar

Tujuan dari program ini dibuat adalah
untuk meningkatkan ketaqwaan dan
keimanan para remaja oleh karena itu
untuk mencapai hal tersebut dibutuhkan
sebuah gerakan perubahan yang masif
dan terstruktur.

“Wirid remaja diharapkan menjadi
sebuah gerakan perubahan cara berpikir
dalam waktu singkat untuk merespon,
bertindak dan bekerja. Generasi muda
saat ini harus memiliki mental yang kuat
dalam menghadapi perubahan dan
tantangan zaman,” pungkasnya.  faisal

Padang, Khazanah– Pemprov Sumbar
meluncurkan program Wirid Remaja
Kolaborasi SMP/MTs/SMA/SMk negeri
dan swasta se-Sumbar, di Masjid Raya
Sumbar, Sabtu (22/10).

Wirid remaja diadakan dua kali
sebulan setiap Sabtu malam pada pekan
kedua dan keempat, mulai dari magrib
hingga selesai isya. Konsepnya
mengadopsi muatan Pesantren Ramadhan



5
SENIN, 24 OKTOBER 2022
SENIN, 27RABIUL AWAL 1444 H

Pariaman Dijadikan Pilot Project Oleh Kemenpan RB

Pemko Bukittinggi Beri
Bantuan Pengganti
Iuran Komite Sekolah

UNTUK IBU HAMIL DUNTUK IBU HAMIL DUNTUK IBU HAMIL DUNTUK IBU HAMIL DUNTUK IBU HAMIL DAN MENYUSUIAN MENYUSUIAN MENYUSUIAN MENYUSUIAN MENYUSUI

99,6 persen. Kita juga memberikan
bantuan sembako, bantuan rumah
tidak layak huni, nol wilayah
kumuh, pembedayaan ekonomi
petani, dan pemberdayaan
UMKM”, sebutnya.

Lebih lanjut, Genius juga
menerangkan bahwa dimasa
pandemi covid-19, kita ASN
Pemko Pariaman tetap bekerja
dengan sistem work from field
(gotong royong).

“Kita telah membuka akses
jalan baru sebanyak 16 ruas yang
menggunakan pola gotong royong
dengan bantuan dari masyarakat
Kota Pariaman hingga masyarakat
rantau. Selain itu kita juga
melakukan kegiatan bersih pantai,
sungai, pasar, objek wisata dan
berbagai aktifitas lapangan
lainnya”, tuturnya.

“Semoga dari Berbagai
program yang kita lakukan, saya
yakin efektif diterapkan di Kota
Pariaman dalam komitmen yang
kuat dalam menurunkan angka
kemiskinan”, pungkasnya.  suger

“Untuk menanggulangi
kemiskinan yang kami lakukan
adalah menguatkan Kota Pariaman
menjadi daerah pariwisata,
menciptakan lapangan pekerjaan
dan meningkatkan perekonomian
masyarakat yang dampaknya untuk
mengurangi kemiskinan”, ujarnya.

Selain itu dari segi pendidikan,
kata Genius Umar bahwa kita
memiliki program Satu Keluarga
Satu Sarjana (Saga Saja), dimana
kita menyekolahkan anak-anak
kurang mampu Kota Pariaman
untuk bisa kuliah di perguruan
tinggi vokasi, setelah mereka tamat
nantinya bekerja dan disitulah
mereka bisa membawa keluarganya
dari kemiskinan. Ini telah terbukti,
dimana sudah ada anak-anak
tersebut yang sudah tamat dan
bekerja. Dan pendidikan gratis bagi
anak-anak Kota Pariaman dari SD,
SMP hingga SMA/SMK.

“Untuk kesehatan, semua
masyarakat Kota Pariaman yang
kurang mampu kesehatannya
diasuransikan yang sudah mencapai

Nagari Talaok Salurkan Bantuan Hasil Ketahanan
Pangan
Painan, Khazanah - Pemerintah Nagari Talaok
Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan,
menyalurkan bantuan hasil ketahanan pangan bagi
ibu hamil dan menyusui di daerah itu.

Wali Nagari Talaok Kecamatan Bayang Kabupaten
Pesisir Selatan, Ilwardi mengatakan pemberian hasil
ketahanan pangan yaitu ikan diprioritaskan untuk
seluruh ibu - ibu hamil dan menyusui di nagarinya
dalam pencegahan stunting.

Dengan asupan ikan itu bila mencukupi gizi bagi
ibu hamil dan menyusui sehingga akan berdampak
baik bagi tumbuh kembangnya anak dan akan terhindar
dari stunting.

"Ya, hari ini kita memberikan hasil dari ketahanan
pangan yaitu ikan. Dan ikan ini kita prioritaskan
untuk seluruh ibu - ibu hamil dan menyusui dalam
rangka pencegahan stunting," kata dia, kepada
Khazanah, Jumat (21/10).

Ilwardi melanjutkan, selain untuk ibu hamil dan
menyusui hasil dari ketahanan pangan itu juga
diberikan pada masyarakat yang tidak mampu di
nagarinya.

Namun, sambungnya, dalam pemberian itu setelah
verifikasi dari Badan Musyawarah (Bamus) dan
Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Nagari (LPMN)
setempat.

"Selain ibu hamil dan menyusui hasil ketahanan pangan
(ikan) juga kita berikan kepada keluarga yang tidak mampu,
tapi setelah verifikasi dari LPMN dan Bamus," ujarnya.

Berdasarkan studi riset Survey Status Gizi Indonesia (SSGI)
Kementerian kesehatan tahun 2021 yang menunjukkan
prevalensi angka stunting di Indonesia berada pada angka
yang cukup tinggi yaitu 24,4 persen.

Sedangkan kabupaten Pesisir Selatan berada di posisi
25,2 parsen, yang artinya berada di atas angka rata rata
nasional. Dan hal itu harus untuk memberikan perhatian
dan melakukan penanganan segera.

Pemerintah Nagari Talaok melakukan inovasi budidaya
ikan larangan dan pengembangan Budidaya Ayam Kampung
Unggul (Balitbang) dalam meningkatkan ketahanan pangan

Bukittinggi, Khazanah- Pemerintah Daerah Kota Bukittinggi mengimbau
kepada seluruh pengurus komite Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri
yang ada di Kota Bukittinggi untuk tidak lagi memungut uang iuran
apapun kepada pelajar, karena sejak awal tahun 2022, Pemerintah
Daerah Kota Bukittinggi telah menganggarkan Bantuan Keuangan
Khusus (BKK) untuk membayar uang iuran komite untuk pelajar di
seluruh SMA Negeri di Kota Bukittinggi.

Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar, menegaskan, Pemerintah Daerah
Kota Bukittinggi mengingatkan kepada seluruh pihak Sekolah Menengah
Atas (SMA) Negeri yang ada di Kota Bukittinggi, untuk tidak memungut
uang iuran dalam bentuk apapun kepada siswa. Erman Safar juga
meminta kepada pengurus komite untuk tidak lagi membebankan
biaya pembangunan sekolah kepada keluarga pelajar.

“Kami dari Pemerintah Daerah Kota Bukittinggi sudah memberikan
bantuan pengganti uang iuran komite kepada sekolah, melalui BKK
Provinsi dan juga sudah didistribusikan ke sekolah-sekolah secara
bertahap. Kami meminta kepada pengurus komite tidak membebankan
uang iuran-iuran lain dalam rangka membangun sekolah. Karena tidak
ada program-program pembangunan yang dibebankan kepada masyarakat
atau ke siswa, program pembangunan itu selayaknya menjadi bagian
dan tanggung jawab Pemerintah Daerah,” tegas Erman Safar, Sabtu
(22/10).

Diingatkannya kepada masyarakat, untuk tidak lagi membayar
uang iuran apapun tanpa sepengetahuan Pemerintah Daerah Kota
Bukittinggi. Pihak sekolah juga wajib memberikan hak-hak siswa,
tanpa mengaitkan dengan komitmen untuk membayar apapun.

“Hak-hak yang kami maksud, menerima rapor, mengikuti ujian,
naik kelas dan segala bentuk hak-hak lainnya, tanpa mengaitkan dengan
komitmen uang iuran yang dibuat oleh pengurus komite. Itu tidak
boleh,” ucapnya.

Erman Safar mengimbau kepada seluruh masyarakat Kota Bukittinggi,
agar melapor kepada pihak Kecamatan setempat, jika ada pungutan-
pungutan lain, yang belum ada kesepakatan dengan Pemerintah Kota.
“Komite juga kami harap berkoordinasi dulu dengan Pemerintah, karena
ini terkait dengan beban yang dilekatkan kepada masyarakat kami
dalam memenuhi kebutuhan pendidikan,” ujar Erman Safar.

Berikut nomor pengaduan yang bisa dihubungi, untuk Kecamatan
MKS dapat menghubungi Whatsapp center 0821 7376 3007. Kecamatan
Guguak Panjang dapat hubungi nomor 0813 6331 4610. Sedangkan
untuk Kecamatan ABTB dapat menghubungi nomor 0852 6351 0291,
pungkas Erman Safar.  Iwin SB

Pariaman, Khazanah --- Kota
Pariaman menjadi pilot projek
Reformasi Birokrasi Tematik
Penanggulangan Kemiskinan oleh
Kementerian Pendayagunaan
Aparatur Nasional dan Reformasi
Birokrasi (Kemen-PAN RB )
Republik Indonesia.
Pemerintah Kota Pariaman
mendapatkan apresiasi dari Kemen-
PAN RB RI sebagai daerah yang
mampu melahirkan pemikiran
penanggulangan kemiskinan yang
kolaboratif dan memadukan
program antar sektor yang saling
bersinergik dan integratif pada
Grand Lounching dan Talkshow
Reformasi Birokrasi  di Gedung
Senat Universitas Gajah Mada
(UGM), Yogyakarta, Jumat (21/
10).

Menpan RB RI, Abdullah
Azwar Anas mengatakan bahwa
ada 11 provinsi, 12 kabupaten/
kota penerima program Reformasi
Birokrasi tematik penanggulangan
kemiskinan pada tahap pertama.

"Kota Pariaman ditunjuk

sebagai pilot projek karena
memiliki komitmen yang tinggi
dalam penanggulangan
kemiskinan, nilai RB dan SAKIP
dan RB  baik, penggagas inovasi
kemiskinan dan kolaboratif, "
sebut dia.

Azwar Anas juga
menambahkan bahwa Kota
Pariaman menjadi salah satu kota
di Provinsi Sumatera Barat  yang
dijadikan sebagai pilot projek
reformasi birokrasi tematik
penanggulangan kemiskinan dan
diharapkan Kota Pariaman menjadi
contoh bagi daerah lain dalam
penurunan angka kemiskinan.

Sementara itu, Wali Kota
Pariaman, Genius Umar sangat
mengapresiasi dan mengucapkan
terima kasih  kepada Menpan-RB
yang menjadikan Kota Pariaman
sebagai pilot projek reformasi
birokrasi tematik penanggulangan
kemiskinan karena Pemerintah
Kota Pariaman memiliki komitmen
yang kuat dalam menurunkan
angka kemiskinan.

melalui Dana Desa 20 parsen yang
dikucurkan oleh pemerintah pusat.

Sebelumnya, Sekda Pessel
Mawardi Roska mengatakan hasil
dari pengembangan Ayam KUB
tersebut agar dapat diprioritaskan
bagi masyarakat yang punya balita.

Selain beternak, sekda juga
berharap pada masyarakat agar
dapat memanfaatkan perkarangan
rumah masih - masing untuk
ditanami sayur - sayuran dan
buah - buahan. Dengan demikian
sehingga masyarakat tersebut

bisa memproduksi vitamin dan
protein untuk mengatasi stunting
bagi anak dan balitanya.

"Jadi, kami sarankan pada
wali nagari dan perangkatnya,
agar bantuan ini diprioritaskan
kepada masyarakat yang punya

Wawako Solok Ikuti Virtual Lauching Wirid Remaja SLTA se-Sumbar
Solok, Khazanah - Wakil Wali
Kota Solok Dr. H. Ramadhani
Kirana Putra ikuti secara virtual
Launching Wirid Remaja Tingkat
SLTA se Sumatera Barat  oleh
Gubernur Sumatera Barat  H.
Mahyeldi Ansharullah, di Masjid
Agung Al Muhsinin, Sabtu (22/
10).

Dalam sambutannya Gubernur
menyampaikan, bahwa Wirid ini
digelar dua kali sebulan setiap
sabtu malam pada minggu kedua
dan ke empat mulai dari maghrib
hingga selesai Isya guna
membangun karakter pemuda/i

yang berkualitas, kuat imannya,
tinggi akhlaknya dan memiliki
rasa persatuan dan kesatuan.

"Kami harapkan dukungan
kepada seluruh pemerintah Kab/
Kota se-Sumatera Barat, orang tua
dan seluruh masyarakat agar
program ini dapat berjalan
sebagaimana mestinya" sebut
Mahyeldi.

Materi yang diberikan pada
kegiatan wirid ini tidak hanya
tentang agama dengan metode
ceramah, tetapi juga ada materi
lain yang berkaitan dengan remaja
bahkan tentang adat dan budaya.

Kegiatan ini juga sekaligus
menghidupkan kembali budaya
pendidikan surau yang merupakan
salah satu keunggulan budaya
Minangkabau, yang sekarang
sudah mulai hilang.

Wawako dalam kesempatan
itu juga menyampaikan beberapa
tahun lalu Pemerintah Kota Solok
selalu melaksanakan kegiatan
malam bina iman dan taqwa bagi
pelajar SLTP dan SLTA, namun
beberapa tahun belakang terhenti.
Tentunya dengan di gagasnya
Wirid Remaja oleh Pemerintah
Provinsi, tentunya Pemerintah dan

masyarakat Kota Solok sangat
bersyukur dan berterima kasih dan
tentunya akan mendukung penuh.

"Pada kesempatan ini, kami
berpesan dan mengingatkan
kepada remaja SLTA yang hadir
untuk dapat mengikuti kegiatan
ini dengan sebaik-baiknya. Jadikan
kegiatan ini sebagai wahana bagi
remaja diKota Solok agar tidak
terjebak pada kenakalan remaja
,karena remaja merupakan asset
utuk merencanakan masa depan",
tutup Wawako.   rijal islamy

Wako Bukittinggi Erman Safar memperlihatkan tulisan di emailnya kepada Sastri
Bakry Ketua Satupena Sumatera Barat dan sekretaris

Bukittinggi Siap Mendukung
Pelaksanaan IMLF 2023
Bukittinggi, Khazanah- Wali Kota
Bukittinggi, Erman Safar
mengatakan siap mendukung
pelaksanaan Internasional
Minangkabau Literacy Festival
(IMLF) yang bakal digelar pada
tanggal 22 sampai 27 Februari 2023
mendatang. IMLF sejalan dengan
program Pemerintah Daerah Kota
Bukittinggi yang gencar
meningkatkan literasi di tengah
masyarakat, ini disampaikan Erman

Safar di rumah dinas saat menerima
Panitia IMLF, Jumat (21/10).

Dijelaskan Erman Safar,
mendorong para tenaga pendidik
tingkat Sekolah Dasar dan Sekolah
Menengah Pertama untuk menulis.
"Saya beri waktu para tenaga
pendidik tersebut untuk menulis apa
yang bisa ditulisnya, hasil tulisannya
dikirimkan langsung ke email saya,"
kata Erman Safar.

Dan juga akan memfasilitasi
pertunjukan rakyat di kawasan
pedestrian taman Jam Gadang untuk

menjamu delegasi IMLF yang berasal
dari berbagai negara termasuk dari
berbagai Provinsi di Indonesia, ucap
Erman Safar.

Sedangkan Ketua Satupena
Sumatera Barat, Sastri Bakry,
menyebutkan IMLF yang dipusatkan
di komplek Pusat Pengembangan
Sumber Daya Manusia (PPSDM)
Kemendagri Regional Kota
Bukittinggi diselenggarakan oleh
DPD Satupena Sumatera Barat dan
Yayasan Sumatera Barat Talenta
Indonesia.

Pada kegiatan IMLF tersebut
digelar berbagai kegiatan, yaitu,
seminar, diskusi paralel dan berbagi
pengalaman tentang berbagai  topik
terkait literasi, workshop kepenulisan
(penulisan akademik dan penulisan
kreatif), pameran buku (book fair),
kuliner (food fair), pertunjukan
kesenian dan pelancongan ke
berbagai objek wisata.

“Peserta IMLF antara lain dari
komunitas Satupena seluruh
Indonesia, sastrawan, budayawan,
seniman dari berbagai negara,
profesional terkait literasi, seperti
dosen, guru, pustakawan, arsiparis,
sejarawan, filolog dan lain-lain.
Penggiat literasi, seperti pengelola
rumah baca, taman bacaan
masyarakat dan sejenisnya, penerbit
dan pengelola  media, Aparatur Sipil
Negara yang mengemban jabatan

struktural dan fungsional terkait
literasi," jelas Sastri.

Adapun delegasi dari negara
asing yang diundang adalah  dari
Australia, Belanda, Brunei
Darussalam, China, Kamboja,
Malaysia, Thailand, Singapura,
Rusia, Aljazair dan Zimbabwe.
"Sebagian dari mereka sudah
menyatakan kesediaan hadir di
IMLF. Kegiatan IMLF juga
melibatkan siswa, mahasiswa, sekolah
dan komunitas lainnya,” kata Sastri
didampingi Sekretarisnya Armaidi
Tanjung.

Dikatakan Sastri, hingga kini
sudah mendaftar sebanyak 75 orang
peserta dari mancanegara, seperti,
Aljazair, Brunei, Malaysia,
Singapura, Jerman. Dan beberapa
dari Indonesia, yaitu, Provinsi
Sumatera Selatan, Yogyakarta,
Lampung, Aceh, dan Sumatera Barat
sendiri.

Sebelum bertemu Wali Kota
Bukittinggi, Erman Safar, Sastri
bertemu dengan Kepala Unit
Pelaksana Teknis (UPT)
Perpustakaan Bung Hatta, Drs.Nur
Karim. M.Hum, dikatakan Sastri, para
delegasi IMLF sebelum menghadiri
pertunjukan rakyat pada kegiatan
nanti, dijadwalkan mengunjungi
Perpustakaan Bung Hatta tokoh
proklamator yang juga tokoh literasi,
pungkas Sastri.  Iwin SB

balita. Harapannya kedepan agar
bisa menghasilkan protein,
karena protein yang tinggi bisa
mengatasi stunting, sehingga
menjadikan anak - anak sehat
dan cerdas," ujarnya.   Mil
Hendrawandi
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SATU LAGI DESTINASI AGAM

Wisata Keju Lasi
Lereng Marapi

Agam, Khazanah – Kabupaten Agam
memiliki satu lagi destinasi wisata
yang patut dikunjungi, yaitu objek
wisata peternakan sapi perah di lereng
gunung Marapi, Sumatera Barat
“Lassy Dairy Farm” yang berada
tepatnya di Nagari Lasi Kecamatan
Canduang Kabupaten Agam dan
berdiri sejak 2016.

Objek wissata ini kini terus
berkembang dan mampu
mengedukasi masyarakat sekitar dan
wisatawan tentang budidaya
peternakan serta produksi olahan susu
sapi. Selain memperbanyak
produksinya dalam bentuk keju, susu
dan yogurt, juga berperan aktif
membagikan susu murni kepada
ratusan pelajar sekolah dasar di daerah
setempat.

“Sejak 2020, masa pandemi
Covid-19, kami berinisiatif
membagikan puluhan liter susu murni
setiap pekannya ke ratusan pelajar
dari empat SD yang ada di sini untuk
memberikan edukasi pentingnya
kandungan kesehatan sapi murni,”
kata Pemilik Objek Wisata Keju Lasi,
Suhatril Sutan Rangkayo Basa di
Bukittinggi, Minggu (23/10/2022).

Objek wisata peternakan sekaligus
penghasil keju pertama di Sumatera
dari produk susu sapi murni itu juga
mengembangkan diri dengan
penambahan jenis hewan dan fasilitas
penunjang serta titik foto terbaik di
setiap sudutnya.

“Terkini, kami menambah
beberapa kolam renang yang nantinya
bisa dipakai pengunjung khususnya
anak-anak, rencana awal ada kerjasama
dengan produsen solar cell untuk
menghangatkan air karena daerah
di sini dengan cuaca cukup dingin,”
katanya.

Suhatril menyebutkan, wisatawan
bisa menyaksikan langsung cara
memerah susu sapi yang sengaja
dilakukan setiap sore harinya oleh
petugas Keju Lasi. Produksi susu
sapi di Keju Lasi bisa mencapai 500
liter setiap harinya dari peternakan
sapi miliknya dan warga sekitar yang
telah dibekali edukasi produksi
olahan susu sapi.

Peternakan sapi lereng gunang
Marapi ini melibatkan masyarakat

dalam pengembangan industri keju
dan susu, kurangnya minat
masyarakat dalam mengkonsumsi
susu di awal pendirian Keju Lasi
membuat hal tersebut menjadi
motivasi kuat untuk Suhatril dengan
memberdayakan masyarakat dalam
perkembangan usahanya.

“Sapi Perah di Sumatera Barat
awalnya berada di daerah Padang
Panjang yang merupakan bantuan
program pemerintah, masalah awal
adalah banyaknya susu yang terbuang
yang dapat diartikan produksi dan
populasi yang berlebih,” kata Suhatril.

Beranjak dari sulitnya
pengembangan susu segar itu, Suhatril
kemudian berinisiatif untuk mengolah
susu dengan memperpanjang umur
produk mencapai satu tahun menjadi
keju dan pemasarannya sudah
merambah ke propinsi tetangga.

“Pemasaran keju sudah merambah
ke provinsi Riau dan Sumatera Utara,
Lassy Dairy Farm memiliki lebih 50
ekor sapi, 35 ekor sapi dewasa, dan
26 ekor sapi diantaranya merupakan
penghasil susu murni,” ujarnya.

Ia berharap kedepannya
produksi dan pengolahan susu bisa
dikembangkan, agar kebutuhan
susu dan keju di Indonesia bisa
terpenuhi dan masyarakat bisa
lebih mengenal susu dan keju dari
dalam negeri.

“Alhamdulillah, Lassy Dairy Farm
mampu memberikan dampak dari
segi sosial dan ekonomi kepada
masyarakat, saat ini tempat ini menjadi
tempatnya rekreasi edukasi konsumsi
susu,” katanya.

Warga dan wisatawan yang
datang ke tempat ini berasal dari
bermacam daerah di Sumatera Barat
hingga Riau, sebagian besar telah
berulang kali datang karena suasana
yang sejuk dan pilihan wisata
menarik dari peternakan yang ada.

Untuk anda yang hobi travelling
dan penasaran, yuk berkunjungke
sini, fasilitasnya semakin lengkap,
anak anak bisa berlatih tentang
bagaimana bersikap kepada hewan
ternak, cara memberi makan,
memerah susu dan memahami
pentingnya susu bagi kesehatan. (Ant/
JJ)

UJI COBA SELAMA TIGA MINGGU

Gratis Tol Pekanbaru – Bangkinang
Mulai 27 Oktober
Pekanbaru, Khazanah – Selama
tiga minggu kedepan mulai 27
Oktober 2022 seluruh kendaraan
yang melewati Jalan Tol Trans
Sumatera (JTTS) Pekanbaru-
Padang seksi Pekanbaru-
Bangkinang tidak dikenakan biaya
alias gratis. Hal ini dilakukan
dalam rangka uji coba operasional
tol yang menghubungkan
Sumatera Barat dengan Pekanbaru
melalui Bangkinang.

Aryadi, Kepala Biro
Administrasi Pimpinan Sekretariat
daerah Provinsi Riau mengatakan,
saat ujicoba operasional tol akan

dibuka mulai pukul 07.00 WIB
dan selama masa ujicoba
operasional ini masyarakat belum
dikenakan biaya atau masih gratis
melalui tol tersebut.

“Saat ujicoba masih gratis,
informasinya ujicoba operasional
ini selama dua hingga tiga pekan
kedepan,” sebutnya.

Menurut Aryadi, informasi
tersebut didapat setelah adanya
pertemuan antara Kepala Operasional
jalan tol Pekanbaru-Dumai PT
Hutama Karya Indrayana bersama
Gubernur Riau Syamsuar.

“Dari hasil pertemuan tersebut,

Pak Indrayana menyampaikan
kepada pak Gubernur, bahwa
direncanakan ujicoba operasional
jalan tol Pekanbaru-Padang seksi
P e k a n b a r u - B a n g k i n a n g
direncanakan pada tanggal 27
Oktober,” katanya di Pekanbaru,
Jumat (21/10/2022).

Aryadi menjelasakan, uji coba
operasional jalan tol Pekanbaru-
Bangkinang akan dimulai dari
kilometer 10+095 hingga
kilometer 40+986 atau sepanjang
31 kilometer. Pasalnya hingga saat
ini, untuk kilometer 0-9 masih
ada pengerjaan karena sebelumnya

di lokasi ini masuk dalam
kawasan hutan.

Jarak tempuh dari Pekanbaru-
Bangkinang jika melewati jalan
nasional adalah sekitar 58,8 Km
dengan waktu tempuh sekitar 1
jam 40 menit. Sedangkan jika
menggunakan tol jarak tempuhnya
lebih singkat atau 30-45 menit.

Tol Pekanbaru-Bangkinang
merupakan koridor pendukung
atau sirip dari ruas tol Pekanbaru-
Padang sepanjang 254 kilometer.
Memiliki jalan utama sepanjang
40 kilometer serta 6 jembatan
dan 2 rest area (Ant/JJ)

TINGKATKAN INOVASI DAN KUALITAS SDM

P3I Sumbar Gelar Konferda Akhir Oktober

mampu memberikan solusi
terhadap tantangan di era 4.0 yang
sebagian kita masih gagap
terhadap kemajuan teknologi
digital”, ucap Adek yang juga
saat ini menjabat sebagai Ketua
Forum Sumbar Kreatif.

Adek yakin anggota P3I
Sumbar akan mampu berubah dan
beradaptasi, sehingga bisa
memanfaatkan teknologi digital
menjadi peluang usaha periklanan.

“Kita akan tinggalkan
paradigma lama, cara kerja
konvensional, menuju era
teknologi canggih yang penuh
peluang dan tantangan”, ucapnya.

Saat ditanya Khazanah, siapa
kandidat kuat ketua P3I Sumbar
periode berikutnya menggantikan
Deni Masriyaldi yang sudah 2
periode berturut-turut menjabat

sebagai ketua, Adek hanya
tersenyum simpul dan menjawab
politis.

“Kita lihat saja nanti, semua
diserahkan kepada anggota dan
floor yang menentukan, kita
semua harus siap memajukan P3I
Sumbar”, katanya.

Apakah mungkin ketua yang
lama bisa dipilih kembali, Deni
menjawab tegas.

“Aturan organisasi sudah
mengatur tentang hal tersebut,
itu tidak mungkin, dan saya juga
harus menyerahkan tongkat estafet
ini kepada penerus yang muda-
muda”, jawabnya.

Saat ini tercatat lebih dari 50
anggota yang tergabung di P3I
Sumbar dan ada beberapa
perusahaan periklanan tersebut ada
yang sudah tidak aktif lagi. (JJ)

Padang, Khazanah – Persatuan
Perusahaan Periklanan Indonesia
(P3I) Sumatera Barat segera
menggelar konferensi daerah
(konferda)  tahun 2022 akhir
Oktober ini untuk menyusun
program kerja organisasi sekaligus
membentuk kepengurusan 4
tahun kedepan.

Persiapan konferda tersebut
dilakukan dalam pertemuan
anggota dan tim inti Jumat sore
(21/10/2022) di Kupi Batigo, jalan
KH. Ahmad Dahlan Padang

Ketua P3I Sumbar, Deni
Masriyaldi membenarkan rencana
konferda tersebut menyusul
berakhirnya masa jabatan pengurus
lama.

“Kepengurusan P3I Sumbar
2018 – 2022 berakhir Oktober
ini dan kita segera menggelar
konferda yang rencananya
dilaksanakan tanggal 30 Oktober
2022 di Hotel Mercure Padang”,
ucapnya.

Deni mengajak seluruh
anggota untuk berpartisipasi pada
konferda ini, karena akan
menentukan langkah organisasi
selanjutnya, termasuk dalam
penyusunan program kerja P3I
Sumbar mendatang.

“Sekarang kita sudah berada
di era digital, perusahaan
periklanan harus segera
bertransformasi kearah tersebut
dengan terus berinovasi dan
meningkatkan kualitas SDM nya”,
ujar Deni, CEO PT Multi
Mediatama Promosindo.

Yulviadi, sekretaris P3I
Sumbar yang juga CEO Abang
Adek Advertising menambahkan
konferda 2022 ini akan dihadiri
oleh ketua umum P3I Pusat Janoe

Arijanto
“Insya Allah pak ketua akan

hadir dan menjadi keynote
speech dalam dalam konferda
nanti, kita harapkan akan dapat
memberikan pencerahan kepada
anggota P3I Sumbar dalam
menjawab tantangan di era
digital”, kata Yulviadi yang akrab
disapa bang Adek.

Adek yang juga Owner Kupi
Batigo mengharapkan seluruh
anggota akan hadir pada konferda
P3I Sumbar Tahun 2022 yang
mengusung tema Peluang dan
Tantangan Bisnis Periklanan di
Era 4.0.

“Seluruh anggota aktif
maupun yang tidak aktif,
diharapkan akan memberikan
kontribusi pada konferda ini, agar
menghasilkan program kerja yang

“Konsumen tidak akan
kehujanan, karena kanopinya
menutupi area parkir untuk
berteduh, ada gerai ATM dibagian
kirinya”, ujar Irawati yang dalam
kesibukannya sebagai anggota
dewan selalu menyempatkan diri
untuk berkunjung ke semua
tokonya di kota Padang.

Penasaran kan? Yuk kunjungi
Smile Market di jalan by pass km
6, simpang Pisang, Padang. (JJ)

semakin tersenyum, karena
otomatis omsetnya bertambah”,
ujar Ira senang.

Selain buah-buahan, Smile
Market tentu saja menjual
berbagai kebutuhan sehari-hari
seperti sembako, groseries, anake
makanan, minuman, susu, snack
dan lainnya dengan harga yang
lebih murah. Parkirannya juga
luas dan nyaman serta layanannya
terkenal ramah dan bersahaja.

sedang berada di Jakarta
melaksanakan tugasnya sebagai
wakil rakyat di DPRD kota
Padang.

Irawati yang telah merintis
usaha retail sejak tahun 2004 ini
yakin kedepan Smile Market dan
tokonya yang lain akan semakin
tersenyum dan terus berbenah diri.

“Dengan dibukanya konter
buah ini, pengunjung semakin
ramai dan Smile Marketnya pun

gedung Semen Padang Hospital,
jalan by pass Padang.

“Alhamdulillah, kita sudah bisa
melengkapi konter buah di Smile
Market dan secara bertahap akan
terus kita lengkapi, sehingga
konsumen akan semakin nyaman
dan senang belanja disana”, ujar
Irawati Meuraksa, pemilik Smile
Market dan Rili Group saat
dihubungi Khazanah melalui
sambungan telepon, karena beliau

Padang, Khazanah - Sekarang ada
yang beda di Smile Market, retail
terkemuka di kawasan simpang
Pisang, by pass Padang ini tidak
seperti biasa, kondisinya lebih
ramai pengunjung dibandingkan
hari sebelumnya.

Karena penasaran, Khazanah
masuk ke toko berwarna biru
muda ini untuk melihat dari
dekat, ada apa gerangan. Benar,
ternyata dipojok kanan toko yang
cukup luas ini sekarang sudah
ada konter buah-buahan segar
impor dan lokal dengan harga
yang lebih murah.

“Kami baru menambah konter
buah ini sejak minggu lalu dan
alhamdulillah konsumen langsung
senang”, ujar Sonya Belinda,
supervisor Smile Market yang
sedang berada di konter buah
tersebut.

Menurut Sonya, konter buah
ini mempunyai daya tarik
tersendiri, karena konsumen
sekarang sudah semakin cerdas
dan mengerti manfaat buah bagi
kesehatan, sehingga setiap belanja,
mereka pasti menyempatkan
membeli buah untuk dikonsumsi
oleh keluarga.

Ditambahnya konter buah di
Smile Market juga menjawab
kebutuhan konsumen yang
menginginkan dijualnya buah-
buahan ditoko yang sudah berdiri
sejak 2006 ini.

“Sebelumnya, konsumen kita
sering bertanya, kapan Smile jual

buah-buahan, agar kita gak jauh
lagi beli buahnya. Nah, lalu kita
sampaikan ke manajemen dan
creeng… sekarang sudah ada
konter buah, walaupun belum
lengkap semunya”, ujar Sonya
yang sudah 1 tahun bekerja ditoko
yang berada di kawasan simpang
Pisang, by pass Padang ini.

Sonya berjanji akan
melengkapi aneka buah di konter
Smile Market. Saat ini sudah
tersedia berbagai buah impor,
seperti anggur hijau, apel Fuji,
jeruk Tengold, kiwi hijau, lemon,
pear jambu dan sunkist navel.

“Selain buah import kita juga
jual yang lokal, seperti alpukat,
buah naga merah, jeruk gunung
emas, lengkeng, mangga madu,
papaya organik, pisang darek,
salak pondoh dan semangka”,
jelas Sonya.

Tidak hanya itu, Sonya
berkeinginan kedepan Smile
Market juga menjual aneka
sayuran segar dan aneka bumbu
dapur.

“Insya Allah doakan, semoga
kedepan kita juga akan lengkapi
sayuran segar dan kebutuhan
dapur lainnya seperti di toko kita
yang lebih besar Dalas Swalayan”,
ujarnya.

Diketahui, Smile Market
merupakan cabang ke 2 Rili
Group, termasuk Dalas Swalayan
di jalan Andalas No. 38, Rili
Swalayan di jalan Sutomo No.
22 dan Smile Mart di kawasan

Konter buah di Smile Market, jalan by pass km 6, simpang Pisang, Padang

Tim inti yang dikomandoi Deni Masriyaldi dan beberapa anggota mengadakan pertemuam persiapan
konferda P3I Sumbar tahun 2022 di kupi Batigo, Padang

Objek Wisata Keju Lasi di Lereng Gunung Merapi, Kabupaten
Agam
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DARI HALAMAN 1Omicron XBB Terdeteksi

DARI HALAMAN 1Mendesak, Kurikulum

DARI HALAMAN 1Wirid Remaja Bersama

kewaspadaan terhadap melonjaknya kasus Covid-19
pada awal tahun 2023 tetap perlu dilakukan. Meskipun
kenaikan kasus Covid-19 di Indonesia pada Juli hingga
Agustus 2022 lebih sedikit dibanding tahun sebelumnya,
biasanya kasus melonjak pasca libur natal dan tahun
baru.

“Ujiannya nanti akan kita lihat di awal tahun depan
karena beberapa varian baru seperti BA.2.7.5 sudah
terjadi di India,” ujar  Budi Gunadi Sadikin Menteri
Kesehatan pada Capaian Kinerja Pemerintah tahun
2022 yang disampaikan secara virtual, Jumat (21/
10/2022) di Jakarta.

Melansir laman resmi Kemenkes, kenaikan kasus
nampak di negara tetangga Indonesia seperti Singapura,
sehingga Indonesia harus tetap waspada. Kenaikan
kasus Covid-19 di Singapura yang tadinya hanya ratusan
kasus sekarang naik menjadi 6.000 kasus per hari,
lebih tinggi dari kenaikan kasus di Indonesia yang
cuma 2.000 kasus per hari.

Di bulan Juli hingga Agustus 2022 hampir seluruh
dunia mengalami kenaikan yang tinggi karena varian
Omicron B4 dan B5. Sementara di Indonesia pada
bulan tersebut termasuk satu dari beberapa negara
seperti India dan Cina yang kenaikannya sangat sedikit.

Dikatakan Menkes, hal itu disebabkan karena
memang strategi penanganan pandemi di Indonesia
yang relatif baik. Selama enam bulan dari awal tahun
itu Indonesia tidak mengalami lonjakan masus, padahal
biasanya enam bulan awal merupakan siklus kenaikan
gelombang karena ada varian baru.

“Jadi artinya memang Indonesia sudah berhasil
menangani pandemi dengan recovery lebih baik.
Terutama di bulan Juli hingga Agustus ini masih ada
tantangan karena varian baru masih akan tumbuh,”
ucap Menkes.

Menurut dia, Indonesia beruntung karena vaksinasi
di Indonesia sangat baik. Sekarang sudah 440 juta
dosis disuntikkan ke lebih dari 204 juta populasi kita,
sehingga imunitas dari masyarakat kita baik.

Ditambah lagi protokol kesehatan di Indonesia
juga relatif lebih konservatif. Sampai sekarang masyarakat
masih terbiasa memakai masker, sementara negara-
negara lain sudah membuka masker dan itu sebabnya
terjadi kenaikan yang cukup tinggi seperti di Singapura.

“Mudah-mudahan nanti di Januari- Februari 2023
kita bisa mencegah kenaikan kasus dengan baik seperti
di bulan Juli-Agustus tahun ini. Sehingga Indonesia
akan menjadi salah satu dari sedikit negara di dunia
yang selama 12 bulan berturut-turut tidak mengalami
ada lonjakan kasus,” ungkap Menkes.

Dibutuhkan bantuan dari masyarakat untuk tetap
disiplin protokol kesehatan, pakai masker, rajin cuci
tangan, dan yang belum vaksinasi booster segera
lakukan.

Lebih lanjut, pandemi Covid-19 terjadi di seluruh
dunia dan merupakan salah satu pandemi yang paling
besar dalam sejarah. Semua negara menghadapi masalah
ini bersama-sama.

Indonesia sempat mengalami puncak kasus mencapai
hampir 600.000 per hari. Sekarang sudah turun menjadi
di bawah 2.000 per hari. Kemudian pasien yang dirawat
di rumah sakit sempat mencapai 100.000 orang, sekarang
yang masuk rumah sakit sebanyak 3.100 orang.

Selanjutnya, kasus kematian di Indonesia juga
sempat tinggi mencapai 1.800 orang per hari. Sekarang
sudah berhasil turun ke angka 17 sampai 19 orang
per hari.

“Jadi itu adalah pencapaian yang kita raih di masa
pandemi ini, dan seluruh dunia juga mengakui bahwa
pencapaian ini termasuk yang paling baik khususnya
di gelombang terakhir varian ommicron BA.4 dan
BA.5,” tutur Budi.

Belanja Kemenkes TurunBelanja Kemenkes TurunBelanja Kemenkes TurunBelanja Kemenkes TurunBelanja Kemenkes Turun
Sementara itu Kementerian Keuangan (Kemenkeu)

mencatat realisasi anggaran kesehatan hingga akhir
September 2022 sebesar Rp 113 triliun, turun hingga
19,6% secara tahunan.

Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati
mengatakan penurunan realisasi anggaran Kesehatan ini
tidak terlepas dari semakin terkendalinya kasus Covid-
19.

“Untuk anggaran kesehatan sampai 30 September
2022 karena Covid-19 terkendali, terlihat sekali dari
profil anggaran kesehatan yang belanjanya turun 19,6%
yakni Rp 113 triliun,” katanya.

Sri Mulyani menjabarkan bahwa dari total realisasi
tersebut, sebanyak Rp 38,7 triliun digunakan untuk
penanganan Covid-19. Namun nilainya mengalami
penurunan dibandingkan periode yang sama tahun
lalu sebesar Rp 77,3 triliun.

Sementara itu, untuk belanja kesehatan di luar
Covid-19 meningkat menjadi Rp 74,3 triliun
dibandingkan periode sama tahun lalu yang sebesar
Rp 63,2 triliun. 

Menurutnya, belanja Kesehatan yang tidak berkaitan
dengan Covid-19 meningkat, artinya pemerintah mulai
fokus menangani Kesehatan di luar pandemi tersebut.

Adapun jika dilihat berdasarkan data anggaran
kesehatan per komponennya terdiri atas belanja
kementerian/lembaga (K/L) yang realisasinya mencapai
Rp 87,7 triliun, belanja non K/L Rp 7,6 triliun serta
Transfer ke Daerah dan Dana Desa (TKDD) Rp 17,7
triliun.

Secara umum, anggaran kesehatan yang masuk
dalam belanja K/L Rp 87,7 triliun meliputi Kemenkes
Rp 79 triliun, BPOM Rp1,4 triliun, BKKBN Rp 2,4
triliun, Polri Rp 2 triliun dan BNPB Rp 800 miliar.
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terjadi di salah satu pondok pesantren di Tangerang
dan teranyar di Jawa Timur.

Kasus ini mengemuka setelah nyawa salah satu
santri melayang, pelakunya bahkan teman-temannya
sendiri, anak-anak di bawah umur yang usianya masih
belasan tahun.

Padahal belum lama kita juga mendengar kasus
serupa, ramai diperbincangkan di media. Seorang anak
meninggal dunia setelah kasus perundungan seperti
ini bukan yang pertama kali terjadi.

Betapa seringnya kita mendengar adanya perilaku
serupa di sekolah, di pesantren di lembaga pendidikan
yang membuat kita tak habis pikir bagaimana mungkin
anak-anak usia belasan bisa melakukan tindakan
sedemikian rupa hingga menghilangkan nyawa
temannya. Krisis akhlak betul-betul di depan mata.

Rentetan kejadian perundungan agaknya perlu
kita cermati secara serius, jangan sampai pembiaran
terhadap masalah ini akan menjadi bom waktu di
kemudian hari.

Benang kusut terjadinya perundungan ini harus
kita urai satu per satu, jangan sampai lembaga pendidikan
baik sekolah maupun pesantren kembali menjadi lahan
subur terjadinya perundungan. Lembaga pendidikan
idealnya harus menjadi tempat yang aman dan nyaman
bukan hanya untuk menuntut ilmu, tetapi untuk
bertumbuh menjadi sebaik-baiknya manusia yang
berakhlak.

Perundungan
Komisi Perlindungan Anak Indonesia (KPAI)

mengemukakan setidaknya terdapat 119 kasus
perundungan pada anak sepanjang 2020. Jumlah ini
terus mengalami peningkatan dari tahun-tahun
sebelumnya yang berkisar 30-60 kasus per tahun.

Barangkali data ini hanya yang tampak di
permukaan saja, bisa jadi angka yang sebenarnya jauh
lebih besar, mengingat tidak banyak korban yang
berkenan membuat pengakuan.

Bahkan, banyak sekali perundungan yang justru

dilakukan oleh anak-anak di sekolah. Kenyataan ini
seperti menegaskan sebuah riset yang dilakukan
Programmer for International Student Assesment (PISA)
pada 2018 yang menunjukkan, angka perundungan
murid di Indonesia cukup tinggi mencapai 41,1 persen
yang sukses menempatkan Indonesia pada posisi kelima
dari 78 negara yang anak didiknya mengalami
perundungan di sekolah.

Lebih lanjut dalam sebuah artikel penelitian yang
dikemukakan Arina Mufrihah memaparkan pola naiknya
perundungan yang terjadi di sekolah. Perundungan
terus mengalami peningkatan seiring bertambahnya
usia dan naiknya kelas. Artinya, siswa kelas lebih
tinggi lebih banyak melakukan perundungan dibanding
siswa pada kelas rendah.

Perundungan sendiri seolah menjadi hal yang terbiasa
terjadi. Apalagi sejak mengenal istilah terbawa perasaan
(baperan), acapkali lingkungan sekitar menormalisasi
adanya perundungan.

Di Institusi pendidikan, kita sering melihat budaya
perundungan yang dilakukan secara turun temurun
melalui masa orientasi sekolah atau pengenalan
kehidupan kampus.

Perundungan yang terjadi pun beraneka ragam
dari kekerasan fisik hingga kekerasan verbal. Pelakunya
bisa jadi dulunya juga korban, dan terus seperti itu
bagaikan siklus.

Berbagai upaya penyelesaian akibat terjadinya
kasus perundungan pun dilakukan. Kebanyakan kasus-
kasus yang telah memakan korban hingga hilangnya
nyawa seseorang diselesaikan dengan jalur kekeluargaan.

Penyelesaiannya pun lebih terkesan dilakukan secara
personal daripada secara sistemik. Jalur kekeluargaan
ditempuh daripada jalur hukum, mengingat pelaku
maupun korban keduanya masih dibawah umur.

Tanpa bisa kita mungkiri, penyelesaian kasus dengan
cara ini hanya akan selesai dari permukaan saja,
sedangkan jauh dari itu, akar rumput dari masalah
perundungan tidak pernah benar-benar tersentuh.

merugikan karena banyaknya problematika remaja
saat sekarang, seperti tawuran yang sedang marak terjadi
saat ini.

Peluncuran kegiatan yang juga dalam rangka
membentuk generasi beriman, bertaqwa, berakhlak
mulia tersebut, diresmikan oleh Gubernur Sumatera
Barat,  Mahyeldi, di Masjid Raya Sumbar, Sabtu (22/
10/2022).

Kegiatan wirid tersebut nantinya digelar dua kali
sebulan setiap Sabtu malam pada minggu kedua dan
keempat, mulai dari Maghrib hingga selesai Isya dengan
konsep mengadopsi Pesantren Ramadhan yang selama
ini telah dilaksanakan di berbagai daerah di Sumbar.

“Acara launching kali ini sangat spesial, karena
bertepatan dengan hari santri nasional, mari kita ucapkan
selamat hari santri kepada seluruh santri-santri yang
ada di Sumbar, semoga nilai-nilai spritualisme para
santri dan pemuda tetap tertanam dan tidak hilang
tergerus oleh zaman,” tutur gubernur, dalam siaran
persnya.

Wirid remaja ini, lanjut gubernur merupakan
pegangan kepada para siswa/i ketika dewasa kelak,
seperti yang tertuang dalam Undang-Undang Dasar
1945 bahwa Atas Rahmat Tuhan Yang Maha Kuasa
maka Kemerdekaan ini akan diraih atas izin Allah.

“Maka oleh sebab itu tidak ada alasan bagi siapa

saja untuk tidak menanamkan keimanan dan semangat
spiritualisme generasi muda, hal ini juga dicontohkan
oleh para pendahulu kita, dengan semangat keimanan
mereka mampu berjuang untuk mengusir para penjajah
dari negeri ini,” ucap gubernur.

Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Sumbar, Barlius,
menyebut, Wirid remaja bertujuan menjadikan generasi
Sumbar yang maju dan bermartabat. Pentingnya sebuah
gerakan bersama untuk memperbaiki akhlak dan generasi
muda saat ini dalam menghadapi tantangan perubahan
zaman.

“Hal ini dengan harapan adanya perubahan ke
arah yang lebih baik dalam kehidupan bermasyarakat
khususnya oleh siswa siswi remaja generasi muda.
Generasi muda harus mampu menjadi generasi yang
berakhlak, taat ibadah, mandiri, kreatif dan inovatif,”
ujarnya.

Tujuan dari program ini dibuat adalah untuk
meningkatkan ketaqwaan dan keimanan para remaja
oleh karena itu untuk mencapai hal tersebut dibutuhkan
sebuah gerakan perubahan yang massif dan terstruktur.

“Wirid remaja diharapkan menjadi sebuah gerakan
perubahan cara berpikir dalam waktu singkat untuk
merespon, bertindak dan bekerja. Generasi muda saat
ini harus memiliki mental yang kuat dalam menghadapi
perubahan dan tantangan zaman,” tuturnya.  rolrolrolrolrol

DARI HALAMAN 1Syahril: Saya Seperti Difitnah
melainkan jawaban atas informasi yang disampaikan
K. Dt. Majo Labiah, bahwa saya tidak melapor
ke RT setempat sejak tinggal di rumah dinas, serta
melaporkan setiap tamu-tamu yang datang selama
ini," ujar Syahril.

Saat ini kata Syahril, dirinya mengaku mengalami
tekanan psikologis yang kuat atas beredarnya
informasi dan pemberitaan yang memojokkan dan
jelas sangat merugikan dirinya itu.

"Saya tidak sedang membela diri, karena memang
tidaklah benar peristiwa seperti yang ditujukan
kepada saya. Saya hanya ingin meluruskan informasi
ini kepada masyarakat. Silahkan masyarakat sendiri
yang menilai, ada apa dibalik semua ini," kata
Syahril.

Sementara K. Dt. Majo Labiah yang dihubungi
terpisah, membenarkan bahwa dirinya memang
"mencegat" Syahril saat dalam perjalanan pulang
ke Bukittinggi, persisnya di kawasan Simpang Lapan,
Bukit Surungan. Hal itu dilakukannya untuk
membukitkan langsung kebenaran informasi, yang
menyebutkan bahwa Syahril diduga baru saja keluar
bersama seorang wanita dari dalam rumahnya.

"Jadi dapat saya pastikan, bahwa tidak ada
penggerebekan di rumah dinas. Yang ada, saya
memang mengikuti Syahril sejak keluar dari rumah
dan memberhentikan mobilnya untuk memastikan
ada atau tidaknya wanita di atas kendaraannya.
Kenyataannya, memang dia seorang diri saat saya
temukan," katanya.

Menjawab rasa penasarannya, yang bersangkutan
akhirnya diminta K. Dt. Majo Labiah untuk balik
ke Silaiang Bawah guna mempertemukan dan
mengkonfrontir langsung dengan wanita seperti
yang diisukan.

Dia melanjutkan, saat itu juga dirinya langsung
meminta Syahril untuk menemui dan menjemput Y
di kediamannya. Dari pengakuan Y yang juga diperkuat
dengan keterangan suaminya, bahwa Y memang telah
berada di rumah sejak sore sepulang bekerja.

"Saat itu, saya memang berinisiatif untuk
membawa keduanya ke suatu tempat. Hal ini tak
lain untuk benar-benar memastikan kebenaran
dugaan skandal di antara mereka. Atas izin suami
dengan alasan ada tugas kantor, akhirnya Y kami
bawa ke suatu tempat di kawasan Silaiang Bawah,"
ujarnya.

"Saya hanya ingin memastikan, karena begitu
kuatnya isu dugaan perselingkuhan tersebut. Setelah
dikonfrontir, keduanya membantah adanya hubungan
terlarang di antara mereka. Soal rekaman video
yang beredar, terlepas dari ekspresi keduanya, itu
adalah benar saat saya menginterogasi mereka,
tepatnya sebagai seorang niniak mamak yang tidak
ingin nagari ini dinodai dengan perbuatan yang
tidak sesuai norma-norma yang berlaku," sebut
K. Dt. Majo Labiah.

Kasatpol PP Padang Panjang, Albert Dwitra
melalui Kasi Ops Musben Zakir dihubungi tadi
malam mengatakan, bahwa pada hari kejadian itu
pihaknya tidak menerima adanya laporan masyarakat
yang masuk perihal dugaan perbuatan asusila di
rumah dinas ASN itu. Ia juga memastikan tidak
ada peristiwa atau laporan yang diproses di Satpol
PP Padang Panjang berkaitan dengan informasi
dan isu-isu yang beredar sejak beberapa hari terakhir.

"Untuk lebih jelasnya, silakan tanya ke anggota
saya yang kebetulan berada di lokasi pada saat
kejadian itu," ujar Musben.

Atas arahan Musben, media ini langsung
menghubungi Kanit Intel Pol PP Padang Panjang,
Ifrizal. Dari keterangannya, Ifrizal juga memastikan
bahwa tidak ada peristiwa penggerebekan di rumah
dinas Syahril pada Jumat (14/10) tersebut.

"Pengintaian memang benar ada, tapi saya
pastikan tidak ada perbuatan asusila dan tidak
ada peristiwa penggerebekan," ujar Ifrizal.

Anggota DPRD Kota Padang Panjang, Nasrullah
Nukman, SH kepada Khazanah tadi malam
mengatakan, dirinya memang sudah mendapatkan
informasi tersebut beberapa hari setelah heboh kasus
dugaan penggerebekan di rumah dinas ASN itu
viral di pemberitaan dan media sosial.

"Saya langsung pertanyakan kebenaran peristiwa
itu kepada Sekdako dan meminta agar persoalan
ini segera diselesaikan. Tak elok juga rasanya
peristiwa yang belum jelas kebenarannya ini beredar
luas. Baik untuk pribadi yang bersangkutan, Pemko
Padang Panjang dan nama baik Kota Serambi Mekkah
pada umumnya," ujar politisi PKS itu.

Nasrullah juga meminta kepada pemerintah
daerah dalam hal ini Walikota Padang Panjang,
agar jeli, bijaksana dan sesegera mungkin menyikapi
isu yang berkembang saat ini. Jika benar Pemko
Padang Panjang sudah membentuk tim untuk
melakukan penyelidikan dan investigasi terkait
persoalan ini, Nasrullah juga mendesak agar sesegera
mungkin menuntaskannya.

"Terlepas benar tidaknya dugaan perselingkuhan
itu, Pemko harus segera menyikapinya dengan jeli
dan bijak. Jika perlu, non aktifkan yang bersangkutan
untuk sementara waktu, sampai semua terang. Jika
memang tidak terbukti, sampaikan secara terang
ke masyarakat dan letakkan dia kembali ke
tempatnya," ujar Nasrullah.

Ketika dikaitkan dengan adanya gerbong mutasi
yang diisukan akan segera bergulir dalam waktu
dekat, dan persoalan itu sengaja diskenariokan
untuk menjatuhkan Syahril, Nasrullah menyebut
bahwa segala kemungkinan bisa saja terjadi. "Tak
ada asap kalau tak ada api. Kalau memang
seandainya tidak benar, tentu ada sesuatu. Makanya,
Pemko harus bergerak cepat," tandas Nasrullah.
Ryan Syair

DARI HALAMAN 1Guru-guru, Menulislah
para tenaga pendidik tingkat SD dan SMP  untuk
menulis. Saya beri waktu para tenaga pendidik
tersebut untuk menulis apa yang bisa ditulisnya,
hasil tulisannya dikirimkan langsung ke email saya,”
kata Erman Safar, Jumat (21/10) ketika betemu
dengan Ketua Satupena Sumbar, Sasatri Yunizarty
Bakri.

Dan juga akan memfasilitasi pertunjukan rakyat
di kawasan pedestrian taman Jam Gadang untuk
menjamu delegasi IMLF yang berasal dari berbagai
negara termasuk dari berbagai Provinsi di Indonesia,
ucap Erman Safar.

Sebagai pegiat literasi dan penulis, Sastri tentu
saja merespon apa yang dilakukan Walikota itu
dengan sangtat positif. “Nanti  IMLF itu akan
dipusatkan di komplek Pusat Pengembangan Sumber
Daya Manusia (PPSDM) Kemendagri Regional Kota
Bukittinggi diselenggarakan oleh DPD Satupena
Sumatera Barat dan Yayasan Sumatera Barat Talenta
Indonesia. Kami sangat menghargai tantangan pak
Walikota terhadap para guru agar mau menulis,”
kata Sastri.

Ia pun menjelaskan, pada kegiatan IMLF tersebut
digelar berbagai kegiatan, yaitu, seminar, diskusi
paralel dan berbagi pengalaman tentang berbagai 
topik terkait literasi, workshop kepenulisan (penulisan
akademik dan penulisan kreatif), pameran buku
(book fair), kuliner (food fair), pertunjukan kesenian
dan pelancongan ke berbagai objek wisata.

“Peserta IMLF antara lain dari komunitas

Satupena seluruh Indonesia, sastrawan, budayawan,
seniman dari berbagai negara, profesional terkait
literasi, seperti dosen, guru, pustakawan, arsiparis,
sejarawan, filolog dan lain-lain. Penggiat literasi,
seperti pengelola rumah baca, taman bacaan
masyarakat dan sejenisnya, penerbit dan pengelola 
media, Aparatur Sipil Negara yang mengemban jabatan
struktural dan fungsional terkait literasi,” jelas Sastri.

Adapun delegasi dari negara asing yang diundang
adalah  dari Australia, Belanda, Brunei Darussalam,
China, Kamboja, Malaysia, Thailand, Singapura,
Rusia, Aljazair dan Zimbabwe. “Sebagian dari
mereka sudah menyatakan kesediaan hadir di IMLF.
Kegiatan IMLF juga melibatkan siswa, mahasiswa,
sekolah dan komunitas lainnya,” kata Sastri
didampingi Sekretarisnya Armaidi Tanjung.

Dikatakan Sastri, hingga kini sudah mendaftar
sebanyak 75 orang peserta dari mancanegara, seperti,
Aljazair, Brunei, Malaysia, Singapura, Jerman. Dan
beberapa dari Indonesia, yaitu, Provinsi Sumatera
Selatan, Yogyakarta, Lampung, Aceh, dan Sumatera
Barat sendiri.

Sebelum bertemu Wali Kota Bukittinggi, Erman
Safar, Sastri bertemu dengan Kepala Unit Pelaksana
Teknis (UPT) Perpustakaan Bung Hatta, Drs.Nur
Karim. M.Hum, dikatakan Sastri, para delegasi IMLF
sebelum menghadiri pertunjukan rakyat pada
kegiatan nanti, dijadwalkan mengunjungi
Perpustakaan Bung Hatta tokoh proklamator yang
juga tokoh literasi, pungkas Sastri.   iwin sbiwin sbiwin sbiwin sbiwin sb

DARI HALAMAN 1Korban JT 610 Lion Air
sebuah proses rahasia.” Mereka meminta kepada
Hakim Distrik AS Reed O’Connor untuk menghapus
kekebalan Boeing dari tuntutan pidana, yang
merupakan bagian dari perjanjian $2,5 miliar, dan
memerintahkan Boeing secara terbuka didakwa
kejahatan.

O’Connor pada Jumat (21/10) memutuskan
bahwa “secara keseluruhan, apabila Boeing tidak
melakukan konspirasi kriminal untuk membohongi
(Administrasi Penerbangan Federal), 346 orang tidak
akan tewas dalam kecelakaan-kecelakaan itu.”

Paul Cassel, seorang pengacara para keluarga,
mengatakan putusan “adalah kemenangan besar”
dan “mengawali sebuah sidang penting, di mana
kami akan mengusulkan solusi yang akan
memungkinkan penuntutan pidana agar Boeing
bertanggung jawab sepenuhnya.”

Boeing belum segera berkomentar. 
Seperti diketahui, Kementerian Perhubungan

mencabut larangan operasional pesawat Boeing
737 Max 8. Pencabutan berlaku mulai 27 Desember
2021 yang lalu setelah dilakukan koordinasi dengan
Boeing, Otoritas Penerbangan Sipil Amerika Serikat
(FAA) di Singapura, dan Otoritas Penerbangan Sipil
Singapura (CAAS).

“(Kementerian Perhubungan) Melakukan evaluasi
teknis terhadap perubahan desain flight control

dan evaluasi beban kerja pilot untuk pesawat Boeing
737MAX di Simulator Boeing Flight Services
bertempat di Singapura,” ujar Direktur Jenderal
Perhubungan Udara Kemenhub  Novie Riyanto
seperti dilansir tempo.co  pada Rabu, 29 Desember
2021.

Sebelumnya izin operasi ditangguhkan untuk
penerbangan Boeing 737 Max sejak 2019. Seluruh
pesawat  yang termasuk seri anyar produksi Boeing
Co. itu mendapat larangan terbang untuk sementara
setelah insiden kecelakaan pesawat Ethiopian
Airlines ET-320 dan pesawat JT 610 milik Lion
Air.

Kecelakaan Ethiopian Airlines ET-320 pada
10 Maret 2019 menjadi penyebab pertama kali
pesawat Boeing 737 Max dikandangkan. Hampir
seluruh negara yang operator pesawatnya memiliki
armada ini  mengeluarkan perintah larangan terbang
sementara.

Musababnya adalah kecelakaan Ethiopian
Airlines ET-320 hanya berjarak lima bulan setelah
pesawat JT 610 milik Lion Air jatuh di Karawang.
Dua pesawat yang jatuh sama-sama berseri Boeing
737 Max 8. Di Indonesia perintah larangan terbang
sementara keluar hanya sehari setelah kecelakaan
Ethiopian Airlines ET-320 terjadi.  vm/ft/voa/vm/ft/voa/vm/ft/voa/vm/ft/voa/vm/ft/voa/
t m pt m pt m pt m pt m p

Dhito meminta maaf atas video berdurasi pendek
yang beredar luas di platform tiktok saat melakukan
sidak proyek pembangunan Pasar Wates yang dipotong
durasinya sehingga tidak bisa dikendalikan.

Tidak hanya menyampaikan permohonan maaf
kepada PT Semen Padang, Dhito juga berkomunikasi
dengan temannya Bupati Dharmasraya, Sumatera
Barat Sutan Riska Tuanku Kerajaan perihal persoalan
ini.

Sementara Direktur Utama PT Semen Padang Asri
Mukhtar menyambut baik inisiatif Bupati Kediri untuk
berkomunikasi dengan PT Semen Padang.

Ia juga mengapresiasi rencana Bupati Kediri yang
akan menggunakan produk Semen Padang pada
beberapa proyek tahun depan.

“Tentu saja ini sebagai dukungan dari pejabat
negara tersebut atas produk asli dan brand tertua
di Indonesia,” ujarnya.

Asri menyampaikan proses perjalanan panjang
selama 112 tahun bagi PT Semen Padang telah
membawa pengalaman yang luar biasa bagi perusahaan

ini dalam menjaga kualitas produknya, sehingga bernilai
bagi konsumen lewat motto Jaminan Mutu dan
Kekuatan.

Ia mencontohkan, berbagai mahakarya yang
dibangun menggunakan produk PT Semen Padang
di antaranya, Monumen Nasional (Monas) yang menjadi
kebanggaan bangsa , Gedung MPR/DPR, Jembatan
Semanggi, bangunan Bursa Efek Indonesia, menara
Jamsostek, dan puluhan gedung pencakar langit lainnya
di kawasan Pusat Bisnis Sudirman (SCBD) Jakarta,
Hotel Indonesia di Jakarta, dan gedung-gedung pabrik
dan perkantoran milik Semen Gresik.

Selain itu juga ada bangunan monumental PLTA
Sigura-gura di Sumut, PLTA Batang Agam, di Kota
Panjang, Sumbar, Jembatan Layang Kelok Sembilan,
Masjid Raya Sumbar, Monumen Tsunami Aceh,
dan Bandara Kualanamu, Sumut.

Bahkan, katanya, semen produksi Indarung itu
juga tikut memperkokoh sejumlah bangunan penting
di Singapura seperti World Trade Center, puluhan
bangunan, irigasi dan dermaga di Banglades.

DARI HALAMAN 1Bupati Kediri Minta Maaf

Sebelumnya beredar video di medsos Bupati
Kediri Hanindhito Himawan Pramana melakukan
sidak ke proyek Pembangunan Pasar Wates.

Pada video tersebut terlihat bupati menendang

asbes dan langsung jebol, setelah itu Dhito berdialog
dengan pekerja yang ada di proyek dan
menyampaikan semen Padang kualitasnya paling
bawah.   ikhwan/antikhwan/antikhwan/antikhwan/antikhwan/ant
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Ada Wisata Keju di Lereng Marapi

Kopi Sumbar Akan Dipasarkan di Skandinavia

memperpanjang umur produk
mencapai satu tahun menjadi keju.

"Pemasaran keju sudah
merambah ke provinsi Riau dan
Sumatera Utara, “Lassy Dairy
Farm” memiliki lebih 50 ekor sapi,
35 ekor sapi dewasa, dan 26 ekor
sapi diantaranya merupakan
penghasil susu murni,"

Suhatril memiliki inisiatif
untuk memproduksi dan
mengolah susu agar kebutuhan
susu dan keju di Indonesia bisa
terpenuhi dan masyarakat bisa
lebih mengenal susu dan keju
dari dalam negeri.

"Alhamdulillah, Lassy Dairy
Farm mampu memberikan dampak
dari segi sosial dan ekonomi
kepada masyarakat, saat ini tempat
ini menjadi tempatnya rekreasi
edukasi konsumsi susu," katanya.

Warga dan wisatawan yang
datang ke tempat ini berasal dari
bermacam daerah di Sumatera
Barat hingga Riau, sebagian besar
telah berulang kali datang karena
suasana yang sejuk dan pilihan
wisata menarik dari peternakan
yang ada.

"Selalu berubah dan
meningkat, ini menarik penasaran
kami, fasilitas juga lengkap, anak
anak bisa berlatih dan bersikap
kepada hewan ternak, bagaimana
cara memberi makan, bagaimana
memerah susu dan arti pentingnya
bagi kesehatan," kata salah
seorang pengunjung, Khadiza.
Irfan/ant

Agam, Khazanah-- Agam, Khazanah-- Agam, Khazanah-- Agam, Khazanah-- Agam, Khazanah-- Objek
wisata peternakan sapi perah di
lereng gunung Marapi, terus
berkembang dan mampu
mengedukasi masyarakat sekitar
dan wisatawan tentang budidaya
peternakan serta produksi olahan
susu sapi.

“Lassy Dairy Farm” yang
berada tepatnya di Nagari Lasi
Kecamatan Canduang Kabupaten
Agam dan berdiri sejak 2016 itu
selain memperkaya produksi
berupa keju, susu dan yogurt, juga
berperan aktif membagikan susu
murni kepada ratusan pelajar
sekolah dasar di daerah setempat.

"Sejak 2020, masa pandemi
COVID-19, kami berinisiatif
membagikan puluhan liter susu
murni setiap pekannya ke ratusan
pelajar dari empat SD yang ada
di sini untuk memberikan edukasi
pentingnya kandungan kesehatan
sapi murni," kata Pemilik Objek
Wisata Keju Lasi, Suhatril Sutan
Rangkayo Basa di Bukittinggi,
Minggu.

Objek wisata peternakan
sekaligus penghasil keju pertama
di Sumatera dari produk susu sapi
murni itu juga mengembangkan
diri dengan penambahan jenis
hewan dan fasilitas penunjang
serta titik foto terbaik di setiap
sudutnya.

"Terkini, kami menambah
beberapa kolam renang yang
nantinya bisa dipakai pengunjung
khususnya anak-anak, rencana

awal ada kerjasama dengan
produsen solar cell untuk
menghangatkan air karena daerah
di sini dengan cuaca cukup
dingin," katanya.

Wisatawan bisa menyaksikan
langsung cara memerah susu sapi
yang sengaja dilakukan setiap
sore harinya oleh petugas Keju
Lasi.

Suhatril menyebutkan,
produksi susu sapi di Keju Lasi
bisa mencapai 500 liter setiap
harinya dari peternakan sapi
miliknya dan warga sekitar yang
telah dibekali edukasi produksi
olahan susu sapi.

Peternakan sapi melibatkan
masyarakat dalam pengembangan
industri keju dan susu, kurangnya
minat masyarakat dalam
mengkonsumsi susu di awal
pendirian Keju Lasi membuat hal
tersebut menjadi motivasi kuat
untuk Suhatril dengan
memberdayakan masyarakat
dalam perkembangan Lassy Dairy
Farm.

"Sapi Perah di Sumatera Barat
awalnya berada di daerah Padang
Panjang yang merupakan
bantuan program pemerintah,
masalah awal adalah banyaknya
susu yang terbuang yang dapat
diartikan produksi dan populasi
yang berlebih," kata Suhatril.

Beranjak dari sulitnya
pengembangan susu segar itu,
Suhatril memiliki inisiatif untuk
mengolah susu dengan

LASSY Dairy Farm yang berada di Nagari Lasi Kec. Canduang, Kabupaten Agam, menjadi salah satu daya tarik
wisatawan yang berkunjung ke Gunung Marapi. DOK

Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah-- Gubernur
Sumatera Barat Mahyeldi Ansharullah
mengatakan akan memasarkan
komoditi kopi di Negara Skandinavia
sebagai upaya pemerintah
meningkatkan pasar dan bisa
mendorong peningkatan produksinya.

"Kopi dari Solok Selatan sudah
dikirim ke Australia dan pada Februari
2023 kami di undang ke Norwegia
dan kopi salah satu komoditi yang
akan dibawa kesana untuk
meningkatkan pemasaran," katanya,
saat kunjungan ke dalam rangka
menyerahkan bantuan dari Bank
Syariah Indonesia (BSI) ke petani
Solok Selatan, Minggu.

Dengan kolaborasi yang bagus
antara pemerintah daerah, pusat dan
BSI katanya, akan memberikan hasil
maksimal kepada petani.

Dia berharap, apa yang sudah
dilakukan oleh BSI bisa di ikuti oleh
pengusaha atau Bank lainnya
sehingga bisa meningkatkan
kesejahteraan petani.

Dia menyebutkan, pada 2021 nilai
tukar petani di Sumbar meningkat 7,9
poin dibandingkan 2020 dan berharap
2022 lebih baik lagi sehingga
kesejahteraan petani meningkat.

Paling tinggi nilai tukar petani
yaitu sektor perkebunan yaitu 300 persen
karena sekarang ada fokus pengembangan
madu galo-galo dan kualitasnya salah
satu yang terbaik di dunia.

"Sesungguhnya inflasi tertinggi
di Sumbar tetapi bagi masyarakat tidak
terasa karena pertumbuhan ekonomi
Sumbar di atas lima persen," ujarnya.

Dia menambahkan, mendukung
kemitraan masyarakat dengan koperasi
maupun pihak lainnya untuk
membangkitkan ekonomi.

Bupati Solok Selatan Khairunas
berharap, Pemprov Sumbar melakukan
pembinaan kelompok tani secara
berkelanjutan dan berkolaborasi
dengan Pemkab.

"Dengan dukungan dari berbagai
pihak petani harus bisa meningkatkan
produktivitas sehingga bisa
meningkatkan ekonomi," katanya.

Dia berharap, bantuan dari BSI
juga bisa dalam bentuk teknologi
sehingga petani bisa mengembangkan
hasil produksi dan menghasilkan nilai
tambah.

Dia mengucapkan terima kasih
kepada Pemprov Sumbar yang terus
memperhatikan Solok Selatan di
segala Bidang.

Untuk produksi Kopi Solok
Selatan hingga triwulan III yaitu jenis
Arabica 627 ton dengan panen rata-
rata 720 kilogram per hektare dalam
bentuk kopi beras.

Sedangkan untuk robusta
produksinya mencapai 1.988 ton
dengan rata-rata panen 934 kilogram
per hektare dalam bentuk kopi beras.
ryn/ant

KOMODITI kopi Sumatera Barat akan dipasarkan di Negara Skandinavia sebagai upaya pemerintah meningkatkan pasar dan bisa mendorong
peningkatan produksinya. Sebelumnya, kopi dari Solok Selatan sudah dikirim ke Australia oleh Pemprov Sumbar. DOK
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APEL BESAR HARI PRAMUKA KE-61 TINGKAT PROVINSI SUMATERA BARAT DI KOTA SOLOK

Mengabdi Tanpa Batas
Membangun Ketangguhan Bangsa
Solok, Khazanah -Solok, Khazanah -Solok, Khazanah -Solok, Khazanah -Solok, Khazanah - Wakil
Gubernur Sumatera Barat selaku
Ketua Kwartir Daerah (Kwarda)
Gerakan Pramuka Sumatera Barat,
Audy Joinaldi menjadi pembina
Apel Besar Hari Pramuka ke-61
tingkat Provinsi Sumatera Barat
yang dipusatkan di Kota Solok,
bertempat di Lapangan Merdeka
Kota Solok, Rabu (19/10/2022).

Hadir pada kesempatan itu,
Wali Kota Solok selaku Ketua
Majelis Pembina Cabang
(Mabicab) Pramuka Kota Solok,
Zul Elfian Umar, Sekretaris
Jenderal Kwartir Nasional
(Kwarnas) Gerakan Pramuka, Kak
Mayjen TNI (Purn) Dr. Bachtiar
S.IP., M.A.P, Ketua Kwartir Daerah
(Kwarda) Pramuka Sumbar, Dr. Ir.
Audy Joinaldy, S.Pt , M.Sc., M.M.,
IPM, ASEAN.Eng, Ketua Kwarcab
Pramuka Kota Solok,
Dr.H.Ramadhani Kirana Putra,
Ketua kwarcab pramuka se-
Provinsi Sumbar, Forkopimda Kota
Solok serta Pengakap dari Sabah
Malaysia sebanyak dua orang.

Sebelum apel besar dimulai,
terlebih dahulu diserahkan
Penghargaan ketua pengakap
Negeri Sabah, Malaysia kepada
Ketua Kwarda Pramuka Sumbar,
Kak Audy Joinaldy, Harian Kwarda
Sumbar, Kak Yulius, Ketua
Bidang Pembinaan Anggota Muda
Kwarda 03 Gerakan Pramuka
Sumatera Barat, Kak Lithos serta
Pingat Ketua Pesuruhjaya
Pengakap Negeri Sabah kepada
Ketua Mabicab Kota Solok, Kak
Zul Elfian Umar. Ini merupakan
anugerah tertinggi pengakap bagi
negeri berkenaan. Semua

Penghargaan diserahkan langsung
oleh Timbalan Ketua Pesuruhjaya
Pengakap Negeri Sabah.

Audy Joinaldy mengatakan,
peringatan Hari Pramuka ke-61
mengangkat tema ‘Mengabdi
tanpa batas membangun
ketangguhan bangsa’. Ucapan
terimakasih peran serta semua
pihak pramuka dalam
menanggulangi pandemi covid-
19. Kedepan, marilah tetap ceria
dalam menjalin komunikasi
dengan sesama anak bangsa.

Peringatan Hari Pramuka ke-
61 dibarengi dengan kegiatan
Giat Prestasi Daerah yang secara
resmi dibuka dengan pemukulan
gandang tabuah. Apel besar
tersebut juga menampilkan tari
massal dan atraksi kepramukaan
oleh pelajar se-Kota Solok dan
Marching Band dari IPDN Baso.

Pada kesempatan itu, juga
diberikan beberapa penghargaan
di bidang Pramuka. Lencana
Melati diberikan kepada Ketua
Harian Kwarcab Kota Solok,
Wadirman, Wakil Sekretaris
Kwarcab Kota Padang, Amriman,
Wakil Ketua Kwarcab Kota
Sawahlunto, Muharror Walad dan
Kapusdiklatcab Kota Solok,
Anasrul.

Lencana Darmabakti diberikan
kepada Ketua Mabicab Sijunjung,
Benny Dwifa Yuswir, Ketua
Mabicab Pasaman Barat,
Hamsuardi, Ketua Kwarcab Kota
Solok, Ramadhani Kirana Putra,
Ketua Kwarcab Pasaman Barat,
Risnawanto, Ketua Kwarcab Pesisir
Selatan, Rudi Hariansyah, serta
anggota Mabicab Kota Padang,

Edy Oktafiandi.
Lencana Karya Bakti

diberikan kepada Kapusdiklatda
Sumbar, Candrianto, Wakil Ketua
Kwarda Sumatera Barat, Patra Rina
Dewi, Ketua Kwarcab Sawahlunto,
Zohirin Sayuti, dan Wakil Ketua
Kwarcab Kota Solok, Afridoni
Aradhita. Serta Lencana Teladan
diberikan kepada Dewan Kerja
Daerah Sumatera Barat, Fridy
Sufeno.

Ditutup Wawako Solok
Wakil Wali Kota Solok selaku

Ketua Kwartir Cabang (Kwarcab)
Pramuka Kota Solok,
DR.Ramadhani Kirana Putra
secara resmi menutup Gelar
Pramuka Penegak Pandega dan
Giat Prestasi Daerah di Taman
Pramuka Pulau Belibis, Jumat (21/
10/2022). Turut hadir, Ketua
Harian Kwarda Sumbar, Kak
Yulius, Ketua Kwarcab Pasaman,

Kak Sabar AS, serta undangan
lainnya.

Wawako Ramadhani dalam
sambutannya mengatakan, Api
Unggun adalah puncak peringatan
Hari Pramuka. Prosesi Api Unggun
sangat besar sekali maknanya.
Seperti kita lihat, adik-adik
mendapatkan sedikit api dari
kakak pembina kemudian dibagi
kepada teman-temannya. Teman
seperjuangan tersebut membawa

api dan disatukan lagi sehingga
menjadi api yang sangat besar
dan dapat menghangatkan semua
yang ada di lapangan ini.

“Mari bersama kita ibaratkan
api itu sebagai ilmu yang akan
adik-adik kembangkan dan
diterapkan dalam kehidupan.
Ketika adik-adik berkumpul dan
menyatukan ilmunya maka akan
menghasilkan sesuatu yang luar
biasa,” sebutnya. (adv)

MENANG DRAMATIS ATAS KEVIN/MARCUS

Fajar/Rian Juara Denmark Open
Fajar/Rian tak kunjung dapat

momen untuk menyamakan skor.
Kevin/Marcus sampai mampu
memperlebar keunggulan menjadi
10/6 dan kemudian memimpin di
interval 11-6.

Fajar/Rian berhasil memangkas
jarak menjadi tiga poin selepas jeda,
namun Kevin/Marcus terus dalam
posisi unggul sampai 15-12.

Kevin/Marcus mampu berada di
ambang kemenangan gim kedua
dengan memimpin 19-16 setelah
berhasil mengembalikan bola
tanggung dari Fajar. Namun situasi
malah membuat Kevin/Marcus
tertekan dan skor berubah menjadi
20-20, laga pun harus berlanjut setting.

Fajar/Rian kemudian balik
memimpin 21-20. Dalam situasi yang
menegangkan, kedua pasangan saling
buat kesalahan sampai skor berubah
menjadi 22-22.

Setting terus terjadi di gim kedua,
yang membuat skor sampai 26-26.
Fajar/Rian pun keluar sebagai juara
Denmark Open ganda putra dengan
skor 27-26. (*/faisal

Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Fajar Alfian/
Muhammad Rian Ardianto menjadi
juara Denmark Open 2022 setelah
mengalahkan Kevin Sanjaya
Sukamuljo/Marcus Fernaldi Gideon.
Duel berjalan dramatis.

Fajar/Rian vs Kevin/Marcus
berlangsung di Jyske Bank Arena,
Odense, Minggu (23/10/2022)
malam WIB. Pasangan yang biasa
dikenal FajRi ini sejatinya sempat
tertinggal jauh di setiap gim, namun
mampu mengangkat trofi dengan
kemenangan 21-19, 27-26

Pertarungan kedua pasangan
berjalan sangat ketat di awal dengan
adu drive yang membuat skor 3-
3. Kevin/Marcus perlahan mampu
membuat jarak, yang salah satunya
lewat drop shot untuk mengubah
skor menjadi 5-3. Tak mau tertinggal
terlalu jauh, Fajar/Rian meningkatkan
serangan dan mengubah skor menjadi
6-6.

Fajar/Rian mulai kembali
kesulitan mengimbangi perlawanan
Kevin/Marcus. The Minions akhirnya
mampu memimpin 11-9 di interval.

Selepas jeda, laju Kevin/Marcus
makin tak terbendung. Pasangan
tersebut mampu memimpin sampai
17-11, meninggalkan Fajar/Rian.

Kevin/Marcus kehilangan kendali
permainan. Fajar/Rian sampai mampu
meraih empat poin beruntun, yang
membuat skor berubah menjadi 15-
17 dan pertandingan sempat berhenti
sejenak karena Kevin mengalami
masalah pada jarinya.

Setelah laga kembali berjalan,
Kevin dan Marcus sama-sama buat
kesalahan setelah kok
pengembaliannya keluar dan skor
imbang 17-17 dan tak lama
kemudian Fajar/Rian berbalik unggul
18-17.

Skor sempat imbang 19-19. Dalam
posisi krusial tersebut, Fajar/Rian
mampu mendapatkan dua poin
beruntun untuk mengunci gim
pertama dengan skor 21-19.

Awal gim kedua juga berlangsung
ketat dengan saling bergantian meraih
poin. Jarak baru terjadi setelah Kevin/
Marcus meraih dua poin beruntun
untuk memimpin 4-2.
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Dinkes Pessel Belum Temui Gejala Gagal Ginjal Akut

SIDANG LANJUTAN KONI PADANG

Keterangan Terdakwa Diminta Majelis Hakim
Padang, Khazanah-- Sidang lanjutan kasus dugaan korupsi
dana hibah Komite Olahraga Nasional (KONI) Kota Padang
tahun 2018-2020 yang merugikan keuangan negara Rp3
miliar lebih yang menjerat tiga terdakwa yakninya mantan
ketua KONI Padang serta mantan Wakil I KONI dan mantan
bendahara  II KONI Padang, kembali digelar di Pengadilan
Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pada Pengadilan Negeri
Kelas IA Padang, Jumat (21/10).

Dalam sidang tersebut, ketiga terdakwa memberikan
keterangannya dihadapan majelis hakim. Menurut keterangan
terdakwa Agus Suardi mengatakan terdapat aliran dana
KONI Padang untuk pencalonan anak Mahyeldi, yaitu
M Taufik pada pemilihan Ketua KNPI Padang, 2018 lalu.

Hal tersebut terungkap saat hakim anggota Hendri
Joni, menanyakan kepada terdakwa soal adanya aliran
dana untuk pencalonan anak Mahyeldi di pemilihan KNPI
Padang.

"Saya baca ada berita adanya uang KONI untuk
pencalonan anak Mahyeldi dalam pemilihan Ketua KNPI
Padang. Itu gimana ceritanya terdakwa," kata Hendri Joni.

Terdakwa, menceritakan bahwa pada tahun 2018, anak
Mahyeldi, M Taufik mengikuti pemilihan Ketua KNPI
Padang.

"Saat ini saya ikut membantu uang dari KONI sebesar
Rp 50 juta yang diberikan kepada peserta pemilihan,"
kata terdakwa Agus Suardi.

Menurut Agus, kejadiannya disebuah hotel di Padang
dan uang diberikan kepada peserta pemilihan Rp1 juta
hingga Rp2 juta untuk makan minum dan transportasi.

"Diberikan jumlahnya bervariasi Yang Mulia. Ada Rp1
juta, Rp1,5 juta dan Rp2 juta," katanya.

Agus Suardi juga mengungkap pada tahun 2019 ada
uang klub sepakbola PSP Padang yang diketuai Mahyeldi
dititip ke KONI Padang.

"Uang itu katanya dititip ke anggaran KONI, tapi tidak
ada nomenklaturnya. Ini atas perintah Mahyeldi dan Andri
Yulika sebagai Kepala BPKAD waktu itu," katanya.

Akibatnya, ada temuan Rp 849 juta di anggaran KONI
Padang yang belum dapat dipertanggungjawabkan.

"Nah uang Rp500 juta itu untuk PSP dan sisanya ada
pertanggungjawabannya," katanya lagi.

Sidang yang diketuai oleh Juandra, menunda sidang
pekan depan.

Sementara itu, ditempat terpisah Kuasa hukum Mahyeldi,
Aldefri, mengatakan, pihaknya menghormati proses hukum
yang sedang berlangsung.

"Kita hormati proses hukum yang sedang berlangsung
di pengadilan sekarang," kata Aldefri kepada wartawan.

Aldefri mengatakan pihaknya tidak ingin mengintervensi
proses hukum yang berlangsung sehingga saat ini
menghormati proses yang berlangsung.

Dalam berita sebelumnya diketahui, penyelidikan kasus
ini dimulai 16 September 2021 setelah Kejari Padang
menerima laporan dari masyarakat tentang adanya dugaan
korupsi dana hibah KONI Padang.

Menerima laporan itu, Kejari Padang memanggil sejumlah
pihak untuk dimintai klarifikasi dan keterangan. Mulai
dari Kepala Bidang Kepemudaan Dispora Padang Junaldi,
Ketua KONI Padang Agus Suardi, dan Bendahara KONI
Padang Kennedi.

Kepala Bidang Kepemudaan Dispora Padang Junaldi
memenuhi panggilan pada Senin, 20 September 2021.
Sementara Ketua KONI Padang Agus Suardi dan Bendahara
KONI Padang Kennedi memenuhi panggilan Kejari Padang
pada Selasa 21 September 2021.

Sebulan setelah itu pada 21 Oktober 2021, status
penyelidikan naik menjadi penyidikan sesuai Surat Perintah
Penyidikan (Sprindik) Kepala Kejari Padang Nomor 02/
L.3.10/Fd.1/10/2021 tertanggal 21 Oktober.

Diketahui bahwa KONI Padang menerima bantuan dari
hibah dari Pemko Padang. Bantuan dana hibah tersebut

Toyota Avanza Ringsek Ditimpa
Pohon Tumbang

Payakumbuh, Khazanah - Sebuah pohon tumbang sekira pukul
02.00 WIB, menimpa mobil Toyota Avanza yang berisikan
9 orang penumpang (7 dewasa, 2 anak-anak) warga Pekanbaru,
yang melewati jalan Jenderal Sudirman dari arah Pekanbaru
menuju Bukittinggi, tepatnya di Depan Faraq Cell/bengkel
Cat Ai, Kelurahan Tigo Koto Dibaruah, Kecamatan Payakumbuh
Utara, Sabtu (22/10) dini hari.

Akibat dari kejadian tersebut, korban mengalami luka-luka
dan mobil yang dikendarai mengalami kerusakan berat. Dan
akses jalan jadi terhambat, mengakibatkan jalan macet cukup
panjang.

BPBD Kota Payakumbuh turun ke lokasi yang juga ikut
membantu BPBD Kabupaten Limapuluh Kota, Satpol PP dan
Damkar, serta Kepolisian melakukan evakuasi mobil yang tertimpa
pohon dan memotong serta membersihkan pohon tersebut,
sehingga akses jalan sudah dapat dilewati kembali.

Kepala Pelaksana BPBD Kota Payakumbuh Erizon kepada
media mengatakan dengan dibantu oleh kepolisian, 5 orang
korban dilarikan ke rumah sakit Adnaan WD. 4 orang dapat
di tolong di RSUD Adnaan WD dan sudah dibolehkan pulang,
sedangkan satu orang harus dirujuk ke RS M. Djamil Padang.

"Mobil yang rusak berat sudah dibawa dengan mobil derek
ke Pekanbaru," kata Erizon.

Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda juga langsung
melihat korban ke RSUD Adnaan WD dan memberikan semangat
serta dukungan moril, serta memfasilitasi pengobatan dan sarapan
bersama-sama korban.

"Kecelakaan bisa kapan saja terjadi. Kami mengimbau kepada
seluruh masyarakat agar tetap waspada terhadap kondisi cuaca
yang saat ini sering hujan disertai angin ribut. Tetap waspada
saat melewati pohon-pohon besar yang beresiko terhadap
keselamatan kita bersama," harap Rida.  Lili Yuniati

Dewan Hakim dan Panitera MTQ Nasional Kota Solok ke-40 Dilantik
Kota Solok.

"Mari bersama kita
menyukseskan gelaran MTQ ini.
Dewan Hakim merupakan orang-
orang yang memiliki kualitas dan
kapabilitas terbaik di bidangnya
masing-masing," sebut Ramadhani.

Pelaksanaan MTQ ini, selain
untuk menggalakkan cinta Al
Qur'an namun juga untuk mencari
bibit-bibit terbaik yang akan

Polres Pasaman Gagalkan Penyelundupan 37,3 Kg Ganja

AKP  Ahmad Ramadhan, SH, MH
mengungkapkan, proses
penangkapan dua kurir penjemput
narkoba berlangsung dengan adu
trik dengan tersangka yang
berusaha mengelabui anggota
yang mengintai.

Pasaman, Khazanah - Upaya
menggagalkan penyelundupan
39 paket besar dengan berat' 37,3
kilogram narkoba jenis ganja ke
Sumbar, diwarnai adu taktik
terhadap kurir penjemput.

Kasat Narkoba Polres Pasaman

Penangkapan itu berlangsung
di Jalan Lintas Sumatera Medan
- Bukittinggi tepatnya di Suka
Damai 2 (dua) Jorong Bahagia
Nagari Panti Kecamatan Panti
Kabupaten Pasaman, Rabu (19/
10).

Saat itu, polisi mengikuti kurir
yang memakai satu unit sepeda
motor merk Honda Scoopy tanpa
pelat nomor pengantar narkoba
dari Panyabungan Kabupaten
Madina Sumatra Utara yang akan
dibawa ke kota Bukittinggi
dengan tersangka inisial F warga
Payakumbuh dan El juga warga
Payakumbuh .

"Saat barang dibawa dengan
sepeda motor, kurir penjemput
berusaha melarikan diri. Sehingga
kami melakukan tindakan terukur
dengan memberhentikan secara
paksa," kata AKP Ahmad
Ramadhan di Mapolres Pasaman.

Kendati proses penangkapan
berlangsung dramatis, dia
menyebut tidak ada anggota
kepolisian yang terluka. Para
pelaku pun berhasil ditangkap.

Kapolres Pasaman AKBP dr.
Fahmi Reza, SIK,  SH, MH
menambahkan, dari keterangan
kedua kurir penjemput,
didapatkan informasi terkait
sejumlah pelaku jaringan narkoba
lintas Sumatera itu.

"Dari penangkapan ini, tim
melakukan pendalaman lagi.
Mereka diperintahkan oleh satu
orang dengan inisial E warga
Bukittinggi yang tidak di
mketahui alamatnya," ujar
kapolres.

Penyelundupan Ganja 39
paket besar dengan berat' 37,3
Kg di depan kendaraan sepeda
motor roda dua tanpa pelat nomor
Menuju Bukittinggi.  yunefrizal

Solok, Khazanah - Wakil Wali Kota
Solok selaku ketua Lembaga
Pengembangan Tilawatil Qur'an
(LPTQ) Kota Solok, Ramadhani
Kirana Putra melantik dan
mengambil sumpah Dewan Hakim
dan Panitera Musabaqah Tilawatil
Qur'an (MTQ) Nasional Tingkat
Kota Solok ke-40, di Gor Tanjung
Paku, Jum'at (21/10/2022). Turut
hadir, Kepala Kantor Kemenag Kota

Solok, Afrizal Thaib serta undangan
lainnya.

Ramadhani dalam
sambutannya, mengucapkan
selamat bekerja kepada para
Dewan Hakim dan Panitera dalam
MTQ Nasional Tingkat Kota Solok
ke-40. Semoga dapat menjalankan
amanah dengan baik dan menjadi
Dewan Hakim terbaik dari seluruh
gelaran MTQ Nasional Tingkat

menjadi kontingen Kota Solok
dalam ajang MTQ Nasional
Tingkat Provinsi Sumbar pada
Tahun 2023 nanti di Kabupaten
Solok Selatan.

"Keputusan Dewan Hakim
adalah keputusan mutlak. Kami
yakin para dewan hakim akan
profesional dan terpercaya dalam
melakukan penilaian nantinya,"
tutup Wawako.  rijal islamy

(obat batuk dan flu), produksi
PT Yarindo Farmatama dengan
nomor izin edar
DTL0332708637A1, kemasan
dus, botol plastik @60 ml.

Tiga, Unibebi Cough Sirup
(obat batuk dan flu), produksi
Universal Pharmaceutical
Industries dengan nomor izin edar
DTL7226303037A1, kemasan
Dus, Botol Plastik @ 60 ml.

Empat, Unibebi Demam Sirup
(obat demam), produksi Universal
Pharmaceutical Industries dengan
nomor izin edar
DBL8726301237A1, kemasan
Dus, Botol @ 60 ml.

Dan ke Lima, Unibebi Demam
Drops (obat demam), produksi
Universal Pharmaceutical
Industries dengan nomor izin edar
DBL1926303336A1, kemasan
Dus, Botol @ 15 ml.   il
Hendrawandi

Painan, Khazanah - Dinas
Kesehatan Kabupaten Pesisir
Selatan, hingga saat ini belum
menemukan adanya gejala -
gejala penyakit gagal Ginjal Akut
misterius pada anak - anak di
daerah itu.

Hal ini dikatakan Kepala
Dinas Kesehatan Pesisir Selatan,
Syahrizal Antoni melalui Kepala
Bidang (Kabid) SDK Farmasi dan
Sapras, Asrul, saat dihubungi
Khazanah, Minggu (23/10).

"Sampai saat sekarang dari
data yang kami terima belum ada
( Pessel) gejala - gejala penyakit
gagal ginjal akut misterius ini.
Tapi baru ada di Sumbar dengan
23 kasus anak," bebernya.

Asrul melanjutkan, walaupun
demikian guna mengantisipasi
ganguan penyakit gagal Ginjal
Akut misterius di daerah itu
pihaknya telah melakukan

koordinasi bersama jajaran Polres
Pessel dan juga dari Dinas Satpol
PP dan Damkar setempat.

Hal ini sekaligus menindak
lanjuti Surat Kementerian
Kesehatan Republik Indonesia
(Kemenkes RI) Nomor SR. 01.05/
11/3461/2022, tanggal 18
Oktober 2022, tentang Kewajiban
Penyidikan Epidemiologi dan
Pelaporan Kasus Gangguan
Ginjal Akut Atipikal pada anak.

"Untuk mengantisipasi ini
kami telah berkoordinasi dengan
pihak kepolisian (Polres Pessel)
dan Kasat Pol PP pada Jumat (21/
10) kemarin. Dan ada juga yang
turun dan ada juga
mempersiapkan untuk turun ke
lapangan besok," ujarnya.

Asrul mengatakan, pihaknya
turun ke lapangan bersama
instansi terkait melakukan
himbauan atau edukasi kepada

pemilik Apotik atau toko obat.
Bahwasanya untuk sementara
tidak menjual obat bebas dan
atau terbatas dalam bentuk sirup
pada masyarakat (anak - anak)
sampai diumumkan secara resmi
dari pemerintah sesuai dengan
ketentuan peraturan perundang-
undangan.

"Kami turun ke lapangan ini
dalam larangan menjual
(menarik) obat sirup untuk anak
- anak. Dan ini merupakan
tindaklanjut dari Kemenkes RI,"
ungkapnya.

Berikut  obat sirup yang yang
diperintahkan untuk ditarik
peredarannya oleh BPOM:

Pertama, Termorex Sirup (obat
demam), produksi PT Konimex
dengan nomor izin edar
DBL7813003537A1, kemasan
dus, botol plastik @60 ml.

Ke dua, Flurin DMP Sirup

mangkir dengan alasan sakit.
Seminggu setelah itu,

tersangka Agus Suardi akhirnya
memenuhi panggilan penyidik
untuk mengikuti proses tahap dua
dan kemudian ditahan di Rutan
Kelas IIB Padang.  Murdiansyah
Eko

bersumber dari APBD Kota
Padang dengan rincian pada tahun
2018 sebesar Rp6.750.000.000,
pada tahun 2019 sebesar
Rp7.458.200.000, dan tahun 2020
sebesar Rp2.450.000.000.

Pada Jumat (31/12/2021)
Kejari Padang menetapkan tiga

orang tersangka dalam kasus
dugaan korupsi ini. Ketiga
tersangka yakni Agus Suardi,
Davitson,  dan Nazar.

Berdasarkan hasil audit Tim
Auditor BPK Provinsi Sumbar,
perbuatan ketiga tersangka telah
menimbulkan kerugian kerugian

negara senilai Rp3.117.000.000.
Saat pelimpahan tersangka

dan barang bukti atau tahap dua
pada Rabu (18/5) lalu, dua dari
tiga tersangka yakni Davitson
dan Nazar langsung ditahan di
Rutan Kelas IIB Padang.
Sementara Tersangka Agus Suardi

 Suasana Sidang Kasus dugaan Korupsi Dana Hibah KONI Kota Padang, di Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pada Pengadilan
Negeri Kelas IA Padang, Jumat (21/10).

 Barang bukti 39 paket besar dengan berat' 37,3 kilogram narkoba
jenis ganja

Mobil Toyota Avanza yang ringsek ditimpa pohon sedang
diperiksa petugas BPBD Kota Payakumbuh
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KPU Agam Verfak
Keanggotaan Parpol
Lubukbasung, Khazanah-- Komisi Pemilihan Umum (KPU)
Kabupaten Agam, Sumatera Barat telah melakukan verifikasi
faktual keanggotaan partai politik peserta Pemilu di
Kecamatan Lubukbasung dan Tanjungmutiara semenjak
tanggal 19 hingga 21 Oktober 2022.

"Untuk verfak di Lubukbasung sudah kelar, sementara
di Kecamatan Tanjungraya dan dilanjutkan untuk 14
kecamatan lainnya," kata Divisi Teknis Penyelenggaraan
Pemilu KPU Agam, Zainal Abadi di Lubukbasung, Jumat,

Ia mengatakan, sampel verifikasi faktual keanggotaan
itu untuk Partai Hanura, PSI, Perindo, Partai Garuda, PBB,
Partai Umat, Partai Buruh, Partai Gelora dan PKN.

KPU Agam, tambahnya, menurunkan lima tim untuk
verifikasi faktual dengan sampel 2.167 orang dan tim turun
ke rumah anggota partai politik itu.

"Setiap tim beranggotakan lima sampai enam orang.
Sebelumnya kita telah melakukan verifikasi faktual pengurus
partai politik," katanya.

Ia mengakui, KPU Agam melakukan koordinasi dengan
wali nagari dan wali jorong untuk pelaksanaan verifikasi
faktual.

Namun masih ada dukungan keanggotaan yang tidak
ditemukan di lapangan akibat berada di daerah lain.

Bagi keanggotaan tidak ditemukan, partai politik diminta
untuk menghadirkan mereka ke kantor partai politik dan
tim akan turun ke kantor politik itu.

"Verifikasi faktual dengan estimasi pada Senin (31/
10). Sisanya pada 1-4 November 2022, untuk menghimpun
seluruh pelaporan dan menunggu keanggotaan yang tidak
ditemukan," katanya. Happy/ant

Elektabilitas NasDem
Terpuruk
Jakarta, Khazanah-- Lembaga survei NEW INDONESIA
Research & Consulting menyebutkan elektabilitas NasDem
mengalami penurunan usai mendeklarasikan Anies Baswedan
sebagai calon presiden.

"Setelah resmi mencapreskan Anies, elektabilitas NasDem
makin terpuruk hingga di bawah parliamentary threshold
(ambang batas parlemen)," kata Direktur Eksekutif NEW
INDONESIA Research & Consulting Andreas Nuryono dalam
siaran pers di Jakarta, Sabtu.

Ia menyebut elektabilitas NasDem saat ini sebesar 3,8
persen, yang artinya turun di bawah ambang batas parlemen
sebesar 4 persen.

Keputusan NasDem untuk mendeklarasikan Anies
Baswedan sebagai calon presiden menimbulkan guncangan
di tubuh partai yang mengusung gagasan restorasi Indonesia
tersebut. Sejumlah kader dan pengurus di daerah-daerah
menyatakan mundur dari NasDem.

Tren penurunan elektabilitas NasDem sudah terjadi
sejak Rakernas NasDem yang memutuskan tiga nama capres,
termasuk Anies. Elektabilitas NasDem pun makin tergerus
ketika akhirnya capres dukungan NasDem mengerucut
pada Anies.

Pada bulan Februari 2022, elektabilitas NasDem berada
di atas ambang batas parlemen. Ketika itu elektabilitas
NasDem dicatat sebesar 5,3 persen. Pada bulan Juni 2022,
elektabilitasnya turun menjadi 4,4 persen, dan pada bulan
Oktober 2022  sebesar 3,8 persen.

"NasDem merupakan salah satu partai pendukung Jokowi
sejak periode pertama, dan berada di kubu Ahok pada
Pilkada DKI Jakarta yang memenangkan Anies," kata
Andreas.

Sekarang pun, kata dia, NasDem masih menjadi bagian
dari koalisi pemerintahan Jokowi. Belakangan, desakan
agar NasDem mundur dari koalisi disuarakan mengingat
Anies dianggap sebagai figur sentral kekuatan oposisi
terhadap Jokowi.

Sementara itu, PDI Perjuangan sebagai partai utama
pengusung Jokowi masih unggul dengan elektabilitas 18,3
persen. Gerindra berada pada peringkat kedua sebesar 13,0
persen, disusul oleh Partai Golkar (7,7 persen), PKB (7,1
persen), dan PSI (5,7 persen).

Partai-partai oposisi berkumpul di papan tengah, yaitu
Partai Demokrat (5,5 persen) dan PKS (5,2 persen). Sementara
itu, dua partai koalisi pemerintah, yakni PAN (2 persen)
dan PPP (1,7 persen), yang seperti NasDem juga terancam
tidak lolos ke Senayan.

Kehadiran partai-partai baru turut mengancam keberadaan
partai parlemen, elektabilitas Gelora sebesar 1,3 persen,
Perindo (1,1 persen), dan Partai Ummat (1 persen).
Selanjutnya, Hanura (0,5 persen) dan PBB (0,3 persen),
sisanya partai-partai lain 0,7 persen, dan yang menjawab
tidak tahu/tidak jawab 25,1 persen.

Untuk bisa mengusung capres/cawapres, hanya PDI
Perjuangan yang mencukupi ketentuan presidential threshold
20 persen. Partai-partai lain harus membentuk koalisi, yang
sudah terbentuk adalah Gerindra dan PKB, kemudian Koalisi
Indonesia Bersatu (KIB) beranggotakan Golkar, PAN, dan
PPP.

NasDem berupaya menggalang koalisi bersama Demokrat
dan PKS, tetapi terganjal soal siapa cawapres yang bakal
mendampingi Anies.

"Mengambil risiko anjloknya elektabilitas, NasDem
berharap bisa mendapatkan coattail effect dengan mengusung
Anies," kata Andreas.

Sejauh ini, kata Andreas, belum tampak migrasi pendukung
Anies ke NasDem mengingat belum pastinya koalisi. "Jika
koalisi tak kunjung terbentuk, Anies dikhawatirkan gagal
dapat tiket untuk maju sebagai capres," ujar Andreas.

Survei NEW INDONESIA Research & Consulting
dilakukan pada tanggal 11—17 Oktober 2022 terhadap
1.200 orang mewakili seluruh provinsi. Metode survei
adalah multistage random sampling dengan margin of error
plus minus 2,89 persen dan pada tingkat kepercayaan
95 persen. ryn/ant

Puan, AHY dan Andika Kuat di Posisi Cawapres

BANGUN OPOSISI SAAT MASIH DALAM KOALISI

bangsa. "Tidak boleh mengeksploitasi
identitas NU untuk politik, NU ini
untuk selalu bangsa,” ujarnya.

Sementara itu, ditanya soal dugaan
merenggangnya hubungan PBNU
dengan PKB, Gus Yahya menegaskan
tak pernah menyatakan apapun yang
bisa merenggangkan atau memberi
pengaruh negatif terhadap PKB.

"Kita kan gak ngapa-ngapain, kita
kan gak melakukan apa, saya tidak
memberikan pernyataan apapun yg
katakanlah berisi negatif siapapun apalagi
PKB, kalau ada mengatakan renggang
ya mereka yang merenggangkan diri,”
pungkasnya. ryn/rol

baik. Bukan soal identitas, bukan
memperalat agama, bukan memperalat
identitas primordial lainnya, termasuk
memperalat NU, termasuk tempat
ibadah. Kami akan lawan," katanya
yang dikutip dari Antara.

Selain itu, Ketua Umum Pengurus
Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) KH
Yahya Cholil Staquf sebelumnya juga
meminta partai politik tidak
menggunakan identitas NU demi
kepentingan Pemilu.

Untuk semua partai, jadi NU itu
ndak boleh digunakan sebagai senjata
untuk kompetisi politik, karena kalau
kita biarkan terus-terus begini ini tidak

pihak-pihak yang berupaya memperalat
agama sebagai senjata politik, sebab
bisa memecah persatuan dan kesatuan
bangsa.

Pihaknya sangat berharap Pemilu
2024 di Indonesia bisa berlangsung
dalam demokrasi yang rasional. Untuk
itu, dirinya meminta agar pemilih
berpikir tentang catatan dari para
kandidat yang hendak maju dalam
Pemilu 2024.

"Kami minta ke pemilih untuk
berpikir tentang catatan-catatan dari
para kandidatnya, siapa yang kinerjanya
lebih baik, siapa yang integritasnya
lebih baik, siapa yang moralnya lebih

sehat,” kata Gus Yahya di Kantor
PBNU.

Gus Yahya meminta agama
khususnya islam tidak boleh
dieksploitasi untuk kepentingan parpol.
Sebab, hal itu membuat NU tidak sehat.
Ia menegaskan NU tidak mau menjadi
alat politik parpol manapun.

"Saya ingin sampaikan di sini bahwa
kita tidak mau, kita mohon jangan pakai
politik identitas, terutama identitas
agama, termasuk identitas NU,” kata
dia.

Bukan untuk Parpol Tertentu
Dia mengingatkan NU bukan untuk

parpol tertentu, melainkan untuk seluruh

Jakarta, Khazanah-- Ketua Umum
Pengurus Besar Nahdlatul Ulama
(PBNU), Yahya Cholil Staquf, secara
tegas menolak politik identitas sebab
bisa rawan memecah persatuan dan
kesatuan bangsa, menjelang Pemilu
2024.

"PBNU akan melawan. Kami bukan
hanya menentang, bukan hanya
menolak tapi kami juga akan melawan
semua yang menggunakan politik
identitas," kata dia, saat ditemui setelah
apel nasional Hari Santri 2022 di
Pondok Pesantren Tebuireng, Kabupaten
Jombang, Jawa Timur, Sabtu (22/10).

Ia juga sangat tidak setuju kepada

Nasdem Didesak Keluar
dari Pemerintahan

memiliki peluang yang kuat karena
mengetuai Golkar, pemimpin
poros KIB," ucapnya.

Di kubu Anies yang sementara
ini baru resmi didukung NasDem,
kata dia, upaya untuk membentuk
koalisi bersama Demokrat dan
PKS masih terganjal sosok
cawapres. AHY bersaing ketat
dengan Andika. Selain itu, ada
pula nama Khofifah Indar
Parawansa dengan elektabilitas
5,6 persen.

Nama-nama lain yang muncul
sebagai calon wakil presiden
adalah Sandiaga Uno sebesar 3,3
persen dan Ridwan Kamil sebesar
2,8 persen.

"Tanpa dukungan kuat partai

politik, nama Sandi dan RK belum
cukup moncer, baik sebagai capres
maupun cawapres," kata Andreas.

Menurut dia, yang menarik
adalah Yenny Wahid yang
merupakan putri mendiang Gus
Dur turut masuk sebagai cawapres
pilihan publik dengan
elektabilitas sebesar 2 persen.
Yenny Wahid mengungguli Susi
Pudjiastuti (1,3 persen) dan
Muhaimin Iskandar (1 persen).

"Munculnya Yenny di bursa
cawapres bisa mengancam
Muhaimin yang selama ini
mengklaim dukungan kuat
Nahdlatul Ulama (NU)," kata dia.

Andreas menyebutkan ada tiga
tokoh kuat NU yang berebut tiket
cawapres, yaitu Muhaimin,
Khofifah, dan Yenny. Sejauh ini
baru Muhaimin yang digadang-
gadang berpasangan dengan
Prabowo, didukung oleh koalisi
Gerindra dan PKB.

Akan tetapi, lanjut dia, di sisi
Prabowo dan Gerindra, opsi
cawapres Khofifah menjadi
pertimbangan demi meraih
dukungan di Jawa Timur.
Sementara itu, Yenny didukung
oleh Partai Solidaritas Indonesia
(PSI) berpasangan dengan Ganjar.

Survei NEW INDONESIA
Research & Consulting dilakukan
pada tanggal 11—17 Oktober
2022 terhadap 1.200 orang
mewakili seluruh provinsi. Metode
survei adalah multistage random
sampling dengan margin of error
plus minus 2,89 persen dan pada
tingkat kepercayaan 95 persen.
ryn/ant

Jakarta, Khazanah-- Survei NEW
INDONESIA Research &
Consulting menunjukkan Puan
Maharani, Agus Harimurti
Yudhoyono, dan Andika Perkasa
menduduki tiga besar elektabilitas
calon wakil presiden.

"Puan Maharani unggul
dengan elektabilitas mencapai
27,7 persen. Urutan berikutnya
Agus Harimurti Yudhoyono 15,3
persen yang ditempel ketat oleh
Andika Perkasa 14,7 persen," kata
Direktur Eksekutif NEW
INDONESIA Research &
Consulting Andreas Nuryono
dalam siaran pers di Jakarta,
Sabtu.

Menurut Andreas, unggulnya
Puan dalam bursa cawapres
berkebalikan dengan Ganjar yang
didukung publik sebagai capres.

"Publik berharap Ganjar yang
bakal didukung PDI Perjuangan
sebagai capres, sedangkan Puan
lebih tepat sebagai cawapres," kata
Andreas.

Artinya, kata dia, jika PDI
Perjuangan maju sendirian tanpa
koalisi pada Pemilu 2024,
pasangan Ganjar-Puan bisa
diduetkan.

"Baik relawan Ganjar maupun
elite PDI Perjuangan, bisa kembali
bersatu untuk memenangkan
keduanya, sama-sama dengan
bendera PDI Perjuangan," kata
Andreas.calon presiden, wacana
seputar siapa pasangan yang akan
mendampingi sebagai calon wakil
presiden mulai marak. NEW
INDONESIA Research &
Consulting melakukan survei

untuk mengukur sejumlah nama
yang bakal memperebutkan tiket
cawapres.

Airlangga Hartarto yang
memiliki elektabilitas rendah
dalam bursa capres, tetapi relatif
tinggi pada bursa cawapres
mencapai 6,3 persen.

"Airlangga bisa menjadi
pasangan Ganjar yang didukung
Koalisi Indonesia Bersatu (KIB),"
kata Andreas.

Airlangga masih harus
bersaing dengan Erick Thohir,
yang juga memiliki elektabilitas
cukup tinggi sebagai cawapres
sebesar 8 persen.

"Posisi keduanya relatif
imbang. Akan tetapi, Airlangga

Widodo dan Ma’ruf Amin hingga
kepemimpinannya usai pada 2024
mendatang. Dia menyatakan sikap
NasDem ini tidak bakal berubah.

Surya menyinggung munculnya
desakan untuk mengeluarkan Partai
NasDem dari koalisi pemerintah
pasca mendeklarasikan Anies
Baswedan sebagai Capres. Dia
menyebut komitmen partainya
mendukung Jokowi-Ma’ruf tidak
akan roboh.

“Ada yang mengatakan supaya
mendesak meminta kepada Presiden
keluarkan NasDem dari koalisi
pemerintah. Itu yang kita hadapi.
Tapi apakah memang sikap dan
komitmen kita roboh? Saya katakan
tidak pernah roboh,” kata Surya
di NasDem Tower, Jakarta Pusat,
Senin, 17 Oktober 2022.

Adapun Surya mencontohkan
bukti komitmen partainya
mendukung Jokowi saat pemerintah
menaikkan harga BBM. Kala itu,
Surya menyebut NasDem menjadi
satu-satunya partai yang secara
eksplisit mendukung kebijakan ini.

Dia menjelaskan, partainya
menilai kebijakan ini merupakan
langkah yang tepat. Oleh sebab
itu, Surya mengatakan NasDem
mendukung sepenuhnya kebijakan
menaikkan harga BBM.

“Tapi aneh bin ajaib, kalau di
sidang dewan sana ada 9 fraksi,
ada 7 fraksi partai koalisi
pemerintahan, hanya satu yang
menyatakan jalan terus bersama
pemerintah dengan kebijakan
kenaikan BBM,” kata dia.

Surya menyebut sempat
bertemu dengan Jokowi membahas
kebijakan ini. Ia menyatakan
sebagai satu-satunya partai yang
mendukung kebijakan kenaikan
BBM, Partai NasDem merupakan
partai tolol atau malah partai yang
paling loyalis kepada Jokowi.

“Saya sambil bercanda bilang
sama Pak Jokowi makan siang
berdua. ‘Pak Presiden, kita punya
7 fraksi koalisi pemerintahan ini.
Kenaikan BBM ini 6 fraksi tidak
sepakat, hanya 1 fraksi yang sepakat.
Ini kalau tidak fraksi paling tolol
atau paling loyalis tidak mungkin
begini’,” kata Surya. ryn/tmp

mesti berorientasi untuk membawa
keberhasilan yang dampaknya
dirasakan masyarakat, alih-alih
untuk partai tertentu.

“Diperlukan jajaran suatu
kabinet yang solid, yang terlepas
dari tarik-menarik kepentingan
Pilpres. Orientasinya hanya tunggal,
yaitu membawa keberhasilan untuk
rakyat, bangsa, dan negara, bukan
untuk partai. Karena Menteri yang
sudah bergabung dengan Presiden
sepenuhnya jadi pembantu
Presiden,” kata dia.

Adapun jajaran menteri di
kabinet Jokowi yang berasal dari
Partai NasDem adalah Menteri
Pertanian Syahrul Yasin Limpo,
Menteri Komunikasi dan
Informatika Johnny G. Plate, serta
Menteri Lingkungan Hidup dan
Kehutanan Siti Nurbaya Bakar.

Sebelumnya, Ketua Umum
Partai NasDem, Surya Paloh,
menegaskan partainya bakal
berkomitmen berjalan bersama Joko

Jakarta, Khazanah-- Desakan kepada
Partai NasDem untuk keluar dari
koalisi pemerintahan mencuat
setelah partai itu mendeklarasikan
Anies Baswedan sebagai Capres
2024.

Seperti diketahui NasDem saat
ini masih berkoalisi dengan
pemerintahan Joko Widodo atau
Jokowi. Sedangkan Anies Baswedan
dinilai kerap berseberangan dengan
Jokowi.

Sekretaris Jenderal PDIP, Hasto
Kristiyanto, menyinggung soal
etika politik dalam penyelenggaraan
pemerintahan. Menurut dia, di
tengah sibuknya persiapan G20 dan
upaya pemulihan ekonomi, NasDem
malah menggalang kekuatan partai
oposisi dan mendeklarasikan sosok
Capres yang dinilai antitesa dari
kepemimpinan Jokowi.

“Mari bayangkan ketika Pak
Presiden Jokowi sedang konsentrasi
pada agenda negara yang begitu
penting menyiapkan G20, kemudian

mengatasi masalah ekonomi, lalu
di dalam bagian koalisi pendukung
Presiden ada yang menggalang
kekuatan partai yang selama ini
berseberangan dengan pemerintah,”
kata Hasto di Jakarta Pusat, Minggu,
23 Oktober 2022.

Menurut dia, etika
penyelenggaraan pemerintahan ini
tidak bisa dikesampingkan. Hasto
menjelaskan, Jokowi kerap
menggelar rapat terbatas bersama
jajaran kabinetnya dan
menyampaikan hal-hal bersifat
rahasia.

“Ini menimbulkan etika di
dalam pemerintahan negara karena
hal-hal yang dibahas dalam rapat
kabinet terbatas sifatnya sangat
rahasia, yang selama ini terus
dikritisi,” ujarnya.

Oleh sebab itu, kata Hasto,
Presiden Jokowi memerlukan jajaran
kabinet yang solid dan tidak
membawa kepentingan Pilpres
2024. Dia menyebut jajaran kabinet

PARTAI NasDem didesak untuk keluar dari koalisi pemerintahan setelah sebelumnya partai besutan
Surya Paloh itu mendeklarasikan Anies Baswedan sebagai Capres 2024. Desakan itu lantaran
Nasdem hingga kini masih dalam koalisi pemerintahan bersama Jokowi. DOK

TIGA nama menduduki posisi tiga besar elektabilitas calon wakil
presiden (cawapres) untuk Pemilu 2024 mendatang. Mereka
adalah Puan Maharani, Agus Harimurti Yudhoyono, dan Andika
Perkasa. IST
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Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Dinas
Kesehatan Kota Padang mencatat,
saat ini terdapat dua kasus gagal
ginjal akut yang menyerang anak-
anak di Kota Padang.

Kepala Dinas Kesehatan Kota
Padang, Sri Kurniati mengatakan,
dari dua kasus itu, seorang anak
dinyatakan meninggal dunia, dan
seorang lagi dalam perawatan
intensif di RSUP M Djamil Padang.

Sri menjelaskan, di Sumbar
terdapat 27 kasus gagal ginjal
akut pada anak, dan di Kota
Padang, sampai hari ini terdapat
dua kasus.

Untuk kasus anak yang
meninggal dunia, kata Sri,
sebelumnya dirawat di RSUD
Rasidin Padang. Sementara satu
anak lagi dirawat di RSUP M
Djamil Padang.

“Anak yang meninggal itu
umurnya 12 tahun dan anak yang
dirawat di RSUP M. Djamil
Padang umurnya kurang lebih 4
bulan,” ungkap Sri, Jumat (21/
10).

Lakukan Penyelidikan
Epidemiologi

Ia menambahkan, pihaknya
tidak bisa menjelaskan secara
gamblang kondisi anak yang

mengalami gagal ginjal akut
tersebut, karena masih melakukan
penyelidikan epidemiologi di
lapangan.

“Penyelidikan epidemiologi
ini sesuai dengan instruksi
Kemenkes. Di mana, semua kasus
di daerah wajib melakukan
penelurusan epidemiologi,” kata
Sri Kurniati.

Menurutnya, tim ini turun ke
lapangan untuk melihat seperti
apa riwayat penyakit si penderita,
obat-obatan apa yang sudah
dikonsumsi.

Ia juga mengimbau kepada
orang tua lebih waspada terhadap
gejala penyakit gagal ginjal akut
ini.

Menurutnya, gejala gagal
ginjal akut ini adalah buang air
kecil sedikit atau tidak buang air
kecil sama sekali, bisa disertai
dengan demam, mual, dan muntah.

“Itu gejala klinisnya, maka
kita mengimbau seluruh
masyarakat Kota Padang untuk
lebih berhari-hati. Apabila
menemui gejala seperti itu, segera
bawa anaknya ke fasilitas
kesehatan seperti puskesmas,
klinik atau rumah sakit,”
imbaunya.  faisal

Dua Anak di Padang Kena Gagal
Ginjal Akut, Satu Meninggal Dunia

DIHADIRI DIRJEN PAUD DIKDASMEN

Hendri Septa Harapkan Lokakarya
Orientasi CGP Hasilkan Guru Berkualitas

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Wali Kota
Padang Hendri Septa menyambut
baik dan mengapresiasi setinggi-
tingginya atas digelarnya kegiatan
Lokakarya Orientasi Calon Guru
Penggerak (CGP) angkatan ke-
7 Kota Padang tahun 2022.

Apalagi kegiatan yang
dipusatkan di Gedung Bagindo
Aziz Chan Youth Center, Sabtu
(22/10/2022) itu, dihadiri
langsung oleh Direktur Jenderal
Pendidikan Anak Usia Dini,
Pendidikan Dasar dan Pendidikan
Menengah ( Dirjen PAUD

Dikdasmen) Kemendikbudristek
Iwan Syahril.

Selain itu juga terlihat Kepala
Balai Guru Penggerakan Provinsi
Sumbar Sri Yulianti, Penanggung-
jawab Program Guru Penggerak
dan Sekolah Penggerak Kota
Padang Gufri Nelly dan Plt Kepala
Disdikbud Kota Padang Arfian.

“Atas nama Pemerintah Kota
Padang, kita mengucapkan
selamat kepada 105 CGP
angkatan ke-7 yang sudah
dinyatakan lulus untuk
selanjutnya akan mengikuti

pendidikan dan pelatihan (diklat)
Program Guru Penggerak.
Alhamdulillah hari ini akan
memulai Lokakarya Orientasi
Program Guru Penggerak,” ujar
Wali Kota Padang dalam
sambutan dan arahannya.

“Kelulusan dalam mengikuti
program ini merupakan sebuah
prestasi yang patut dibanggakan.
Semoga dengan itu akan
terciptanya pendidik atau guru-
guru berkualitas di Kota Padang,”
sambung Wako.

Lebih lanjut Wako Hendri
juga menyampaikan, dengan
lulusnya sebanyak 105 CGP
angkatan ke-7, maka tentu jumlah
guru penggerak di Kota Padang
semakin bertambah banyak.

“Untuk itu, kepada 105 CGP
Angkatan ke-7 mari kita bersyukur
karena tidak semua guru di Kota
Padang bisa mengikuti Program
Guru Penggerak ini. Jika
semuanya lulus maka Kota
Padang sudah memiliki sebanyak
281 orang guru penggerak dari
jenjang TK, SD, SMP, SMA, SMK
dan SLB,” ujar Wali Kota.

Sementara itu Dirjen PAUD
Dikdasmen Kemendikbudristek
Iwan Syahril terlihat memberikan
motivasi sekaligus menampung

masukan dari 105 CGP angkatan
ke-7 dari Kota Padang.

Ia menjelaskan, Program Guru
Penggerak merupakan program
pendidikan kepemimpinan bagi
guru untuk menjadi pemimpin
pembelajaran.

“Program ini meliputi
pelatihan daring, lokakarya,
konferensi dan pendampingan
selama 6 bulan bagi CGP. Selama
pelaksanaan program, guru tetap
menjalankan tugas mengajarnya
sebagai guru,” jelasnya.

Menurut Dirjen lagi, guru
penggerak juga merupakan
pemimpin pembelajaran yang
diharapkan dapat mendorong
tumbuh kembang secara holistik,
aktif dan proaktif dalam
mengembangkan pendidik
lainnya untuk
m e n g i m p l e m e n t a s i k a n
pembelajaran yang berpusat
kepada murid.

“Begitu pula menjadi teladan
dan agen transformasi ekosistem
pendidikan untuk mewujudkan
profil Pelajar Pancasila. Guru
Penggerak sangay diharapkan
menjadi pemimpin-pemimpin
pendidikan di masa depan yang
mewujudkan generasi unggul
Indonesia,” paparnya.   faisal

Diikuti 78 Tim,
Wali Kota
Padang Buka
Turnamen
Volleyball
SMPN 28
Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Dalam memperebutkan Piala Bergilir
Wali Kota Padang, SMP Negeri 28 Padang menggelar Turnamen
Volleybal Cup ke-VIII, Sabtu (20/10/2022).

Turnamen tersebut dibuka secara resmi oleh Wali Kota Padang
diwakili Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas Pendidikan dan
Kebudayaan Kota Padang Arfian.

Dalam sambutannya, Arfian menilai, bahwa turnamen volleyball
yang diadakan SMPN 28 Padang merupakan suatu wadah untuk
menyalurkan minat dan bakat yang dimiliki oleh para pelajar
Kota Padang.

Dengan adanya berbagai turnamen atau event tentunya dapat
mengasah kemampuan dan mengukur sejauh mana kemampuan
para pelajar dalam bermain bola voli.

“Kami berharap melalui turnamen ini dapat melahirkan atlet-
atlet yang andal dan dapat mengharumkan nama Kota Padang,”
harap Arfian didampingi Kabag Prokopim Amrizal Rengganis.

Arfian menambahkan, Pemerintah Kota Padang memberikan
apresiasi kepada SMPN 28 Padang yang telah mengadakan
turnamen tersebut.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMPN 28 Padang Sukasdianto
menyebutkan, turnamen volleyball ini diikuti oleh 78 tim, terdiri
dari tim pelajar putera sebanyak 24 tim, tim pelajar puteri 13
tim, tim guru putra 21 tim, dan tim guru putri 20 tim.

“Pertandingan ini akan kita laksanakan dalam 8 atau 9 hari
ke depan. Total hadiah yang kita siapkan termasuk uang
pembinaan senilai Rp.9 juta ditambah trofi. Turnamen ini juga
kita gelar dalam rangka perayaan HUT SMPN 28 Padang yang
ke-33,” ucapnya.  faisal

Pelaku Pungli Modus Uang Parkir
di Jembatan Siti Nurbaya Dicokok Satpol PP
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Satuan Polisi Pamong
Praja (Satpol PP) Kota Padang menciduk
seorang pemuda karena diduga melakukan
pungutan liar (pungli) berkedok uang parkir
di atas Jembatan Siti Nurbaya, Jumat (21/
10) malam.

Kepala Satpol PP Kota Padang, Mursalik
menyebut, pihaknya awalnya mendapatkan
informasi terkait aksi pungli tersebut dari
pengunjung Jembatan Siti Nurbaya yang
resah dengan tindakan pelaku.

Usai mendapati laporan itu, Mursalim
langsung mengerahkan anggotanya ke lokasi
yang dimaksud untuk melakukan pengawasan
sekaligus memastikan kebenaran informasi

tersebut.
“Setelah kita cek ke lokasi, ada satu orang

yang diduga pungli berkedok parkir. Dia
sudah kita amankan dan kita serahkan ke
Polsek Padang Selatan untuk proses lebih
lanjut,” kata Mursalim, Sabtu (22/10).

Menurutnya, apa yang dilakukan pemuda
tersebut, dapat merusak keindahan tempat
wisata itu, baik di siang hari maupun di
malam hari. Terutama di Jembatan Siti
Nurbaya yang merupakan salah satu ikon
Kota Padang.

Selain itu, Mursalim juga mengimbau
kepada masyarakat yang hendak berwisata
ke Jembatan Siti Nurbaya, agar tidak

memarkirkan kendaraannya di atas jembatan
tersebut.

“Kita juga berharap kerja sama masyarakat
agar tidak memarkir kendaraannya di atas
jembatan, karena bisa mengganggu kelancaran
lalu lintas dan membahayakan keselamatan
bersama,” ujarnya.

Untuk menghindari terjadinya pungli
bermodus parkir ini, Mursalim mengajak
warga yang hendak berwisata di Kota Padang,
agar memarkirkan kendaraannya di tempat
parkir yang telah disediakan.

“Seperti di bawah Jembatan Siti Nurbaya,
karena sudah ada tempat parkir yang
diperuntukkan untuk itu,” harapnya.  faisal

Razia Penginapan, Satpol PP Pergoki 3 Pria dan 1
Wanita dalam Satu Kamar

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Satuan
Polisi Pamong Praja (Satpol PP)
Kota Padang menjaring sejumlah
pasangan ilegal dan wanita
pemandu karaoke saat menggelar
razia di beberapa penginapan dan
tempat hiburan malam, Jumat (21/
10) dini hari.

Adapun mereka yang terjaring
razia oleh petugas penegak Perda
tersebut di antaranya dua orang
perempuan, empat orang laki-laki,
serta lima orang wanita yang
diduga sebagai wanita pemdandu

karaoke.
Kabid P3D Satpol PP Kota

Padang, Rio Ebu Pratama
mengatakan, sejumlah pasangan
ilegal itu terjaring petugas di
sebuah penginapan di kawasan
Alang Laweh, Kecamatan Padang
Selatan. Saat ditanyai buku nikah,
mereka tidak bisa
memperlihatkannya.

“Di sana kita jumpai satu
pasangan di dalam sebuah kamar.
Begitu juga di kamar yang lain,
kita temukan tiga orang pria dan

satu wanita. Saat ditanya petugas,
tak ada yang bisa melihatkan
buku nikah,” kata Rio.

Menurutnya, dalam rangka
pengawasan serta mengantisipasi
perbuatan maksiat, pihaknya akan
terus aktif melakukan pengawasan
dan pemantauan terhadap setiap
pelanggaran Perda.

“Pemilik usaha hotelnya juga
kita panggil untuk menghadap
ke Penyidik Pegawai Negeri Sipil
(PPNS) untuk diproses lebih lanjut,
karena diduga telah melanggar

operasional aturan usaha,” tegas
dia.

Rio menjelaskan, pihaknya
juga menjaring lima wanita yang
diduga sebagai pemandu lagu di
salah satu kafe karaoke di
Kecamatan Padang Selatan, Kota
Padang.

“Sebanyak lima orang wanita
yang diduga pemandu lagu kita
ditertibkan dan dibawa ke Mako
Satpol PP Padang untuk
dilakukan pendataan,”
pungkasnya.   faisal
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